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N LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

SIENDO LAS ONCE HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS DEL DIA CATORCE 

DE OCTUBRE DE DOS MIL OCHO, REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL 

DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LOS 

INTEGRANTES DE LA SEPTUAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA LLEVARON 

A CABO SESIÓN SOLEMNE DEL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE 

SESIONES, CORRESPONDIENTE AL TERCER AÑO DE EJERCICIO 

CONSTITUCIONAL, LA CUAL FUE PRESIDIDA POR EL C. DIP. GREGORIO 

HURTADO LEIJA, CON LA ASISTENCIA DE LOS CC. DIPUTADOS: MARTÍN 

ABRAHAM ALANÍS VILLALÓN, BENITO CABALLERO GARZA, OSCAR CANO 

GARZA, FRANCISCO JAVIER CANTÚ TORRES, JUANA AURORA CAVAZOS 

CAVAZOS, SERGIO CEDILLO OJEDA, FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ, 

EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, 

CLARA LUZ FLORES CARRALES, ÁLVARO FLORES PALOMO, MIGUEL 

ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, 

GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, JOSÉ 

MANUEL GUAJARDO CANALES, ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, 

MARIA GUADALUPE GUIDI KAWAS, JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, 

JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN, JESÚS HINOJOSA TIJERINA, MARÍA 

DOLORES LEAL CANTÚ, ZEFERINO JUÁREZ MATA, FERNANDO KURI 

GUIRADO, FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, DIEGO LÓPEZ 

CRUZ, LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, BALTAZAR MARTÍNEZ 

MONTEMAYOR, RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, JAVIER PONCE FLORES, 

E
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NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ 

DÁVILA, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, NOE TORRES MATA, 

GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE, JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES, 

GAMALIEL VALDEZ SALAZAR, ÁNGEL VALLE DE LA O, CARLOTA 

GUADALUPE VARGAS GARZA, SERGIO EDUARDO VÁZQUEZ CARRERA, 

RICARDO VÁZQUEZ SILVA.  

 

EFECTUADO EL PASE DE LISTA, EL C. SECRETARIO INFORMÓ QUE EXISTE 

EL QUÓRUM DE LEY CON 39 DIPUTADOS PRESENTES.  

 

EXISTIENDO EL QUÓRUM REGLAMENTARIO, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ 

ABIERTA LA SESIÓN SOLEMNE, SOLICITANDO AL C. SECRETARIO DIERA 

LECTURA AL ORDEN DEL DIA AL QUE SE SUJETARA ESTA SESIÓN.  

 

ORDEN DEL DIA  

1.- LISTA DE ASISTENCIA. 

 

2.- APERTURA DE LA SESIÓN SOLEMNE.  

 

3.- LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN.  

4.-  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA TRASLADAR AL RECINTO 

DEL CONGRESO AL C. GOBERNADOR INSTITUCIONAL DEL 

ESTADO E INVITADOS DE HONOR. 

 

5.- HONORES A LA BANDERA. 

6.- USO DE LA PALABRA DE LOS COORDINARES O DIPUTADOS QUE 

SE DESIGNEN REPRESENTANDO A LOS GRUPOS LEGISLATIVOS, 

DE ACUERDO CON LO PRECEPTUADO EN EL ARTÍCULO 8° DE LA 

LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO.  
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A)  USO DE LA PALABRA AL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, 

COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO  DE 

LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. 

 

B)  USO DE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PARTIDO DEL TRABAJO. 

 

C)  USO DE LA PALABRA A LA REPRESENTANTE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA. 

 

D)  USO DE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL. 

 

E)  USO DE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. 

 

7.-   PRESENTACIÓN DEL QUINTO INFORME DEL C. GOBERNADOR 

CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, LIC. JOSÉ NATIVIDAD 

GONZÁLEZ PARÁS. 

 

8.-  USO DE LA PALABRA DEL C. PRESIDENTE DEL H. CONGRESO, 

DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, PARA DAR RESPUESTA AL 

QUINTO INFORME DE GOBIERNO PRESENTADO POR EL 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO. 

 

9.-  ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL Y HONORES A NUESTRA 

ENSEÑA PATRIA. 

 

10.-  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA ACOMPAÑAR AL C. 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO E INVITADOS, 

HASTA LA SALIDA DEL RECINTO. 

 

11.-        CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 

TERMINADA LA LECTURA DEL ORDEN DEL DIA,  EL C. PRESIDENTE 

EXPRESÓ: “CONTINUANDO CON EL ORDEN DEL DIA Y CON FUNDAMENTO 

EN EL ARTICULO 24 FRACCIÓN VIII DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO, ME PERMITO 

DESIGNAR EN COMISIÓN A LOS CC. DIPUTADOS: LAURA PAULA LÓPEZ 

SÁNCHEZ, CLARA LUZ FLORES CARRALES, GERARDO JAVIER GARCÍA 
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MALDONADO, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME  Y GUILLERMO GÓMEZ 

PÉREZ, PARA QUE SE SIRVAN TRASLADAR HASTA ESTE RECINTO OFICIAL 

DEL CONGRESO DEL ESTADO, AL C. GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, AL C, PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL SUPERIOR 

DE JUSTICIA E INVITADOS DE HONOR. SE DECLARA UN RECESO HASTA 

QUE LA COMISIÓN CUMPLA CON SU COMETIDO”. 

 

CUMPLIDA LA ENCOMIENDA Y CON LA PRESENCIA EN EL RECINTO 

OFICIAL DEL C. LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR 

CONSTITUCIONAL DEL ESTADO; DEL PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL DE 

JUSTICIA E INVITADOS DE HONOR, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “SE 

REANUDA LA SESIÓN SOLEMNE Y  SOLICITÓ PERMANECER DE PIE A FIN 

DE RENDIR HONORES A NUESTRA ENSEÑA NACIONAL”. 

 

RENDIDOS LOS HONORES A NUESTRA ENSEÑA PATRIA, EL C. PRESIDENTE 

EXPRESÓ: “TOMEN ASIENTO POR FAVOR. CONTINUANDO CON EL ORDEN 

DEL DIA,  SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. GUILLERMO 

GÓMEZ PÉREZ, COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO 

DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN 

EL ARTICULO 8° DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO”. 

 

ENSEGUIDA  EL  C.  DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, COORDINADOR 

DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA, HIZO USO DE LA TRIBUNA, EXPRESANDO: “MUCHAS 
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GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE. “LA CONGRUENCIA DEBE DE SER UNA 

REGLA, NO SOLO EN LA POLÍTICA SINO TAMBIÉN EN LA VIDA. QUIENES 

VENDRÁN A HABLAR A ESTA TRIBUNA CON UN DOBLE LENGUAJE, POR 

UNA PARTE CUESTIONANDO LA HONESTIDAD DE UN GOBIERNO ESTATAL 

Y POR OTRA FORTALECIENDO SUS ASPIRACIONES POLÍTICAS MEDIANTE 

ALIANZAS Y COMPLICIDADES CON UN PRESIDENTE MUNICIPAL, 

CUESTIONADO NO SOLO POR LOS POLÍTICOS Y MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN SINO TAMBIÉN POR LA COMUNIDAD EN GENERAL, SIN 

DUDA DEBEN DE PENSAR VARIAS VECES LO QUE VAN A DECIR.  LIC. JOSÉ 

NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN; DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, PRESIDENTE 

DE LA DIRECTIVA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. 

GUSTAVO ADOLFO GUERRERO GUTIÉRREZ, PRESIDENTE DEL H. 

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA 

DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. ADALBERTO ARTURO MADERO 

QUIROGA, PRESIDENTE MUNICIPAL DEL R. AYUNTAMIENTO DE 

MONTERREY, NUEVO LEÓN; LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, 

SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. 

RUBÉN E. MARTÍNEZ DONDÉ, SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO 

GENERAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; BIENVENIDOS TODOS. 

DIPUTADAS Y DIPUTADOS; DISTINGUIDOS INVITADOS: LA FRACCIÓN 

PARLAMENTARIA DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA QUE ME HONRO EN REPRESENTAR, TIENE A 

BIEN DISERTAR ANTE ESTA SOBERANÍA REUNIDA EN SESIÓN SOLEMNE 
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PARA QUE EL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DÉ CUMPLIMIENTO A LO 

ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 57 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA QUE 

NOS RIGE. EN ESTE CONTEXTO, ME PERMITO EXTERNAR LA POSICIÓN 

NUESTRA SOBRE LA REALIDAD ECONÓMICA, POLÍTICA Y SOCIAL QUE SE 

VIVE EN EL MARCO DE ESTE QUINTO INFORME DE GOBIERNO. TODO 

INFORME QUE SE RINDA BAJO LA RESPONSABILIDAD DEL PODER 

EJECUTIVO, DEBE TENER POR NORMA EL COMPROMISO DE REFLEJAR DE 

MANERA OBJETIVA E IMPARCIAL LA SITUACIÓN Y PERSPECTIVAS 

GENERALES QUE GUARDEN EL ESTADO Y LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA. 

NO PUEDE SER DE OTRA MANERA, SOBRE TODO SI SE TOMA EN CUENTA 

QUE LA LECTURA DE LAS CIRCUNSTANCIAS Y EL RECUENTO DE LOS 

ACTOS DE GOBIERNO, SE LLEVAN A CABO FRENTE A UNA SOCIEDAD 

NUEVOLEONESA POLITIZADA Y CONSCIENTE, QUE AHORA COMO NUNCA, 

VIGILA Y MANTIENE BAJO EL ESCRUTINIO PÚBLICO EL 

COMPORTAMIENTO DE LOS PODERES EN EL ESTADO. LA RENDICIÓN DE 

CUENTAS DEBE SER ENTENDIDA POR TANTO COMO MECANISMO Y 

CONQUISTA DE LA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA, CONTRARIA DE LA 

OPACIDAD Y ADVERSARIA DE LO INCIERTO. QUEREMOS AQUÍ REFERIR 

QUE DURANTE TODO ESTE AÑO HEMOS TENIDO QUE RECORRER UN 

LARGO CAMINO DE “APROXIMACIONES SUCESIVAS” EN BUSCA DE LA 

AUTENTICIDAD INFORMATIVA EN LAS ACCIONES DE GOBIERNO. POR 

ESTO PENSAMOS QUE EN UNA SESIÓN SOLEMNE COMO LA DE HOY, EL 

PODER EJECUTIVO NO DEBE DEJAR PASAR LA OPORTUNIDAD DE CUMPLIR 

CON EL DEBER CONSTITUCIONAL DE INFORMAR CON PROPIEDAD A SUS 
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GOBERNADOS. ES ASUNTO OBLIGADO MENCIONAR ESTE DÍA LO QUE LA 

SOCIEDAD PERCIBE COMO UN CLIMA DE VIOLENCIA Y DE INSEGURIDAD 

QUE REBASA LA CAPACIDAD DEL ESTADO MEXICANO Y QUE LO 

MANTIENEN AL BORDE DE LA RUPTURA DE LA PAZ PÚBLICA, LA 

TRANQUILIDAD Y LA ARMONÍA SOCIAL, ELEMENTOS INDISPENSABLES 

PARA LA VIDA DIARIA. ESTE AMBIENTE DE DESCOMPOSICIÓN 

FORTALECIDO POR LA COMPLICIDAD, CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD EN QUE 

SE HAN VISTO INMERSAS TANTO CORPORACIONES POLICÍACAS LOCALES 

COMO FEDERALES, INCLUYENDO LOS SISTEMAS DE PROCURACIÓN E 

IMPARTICIÓN DE JUSTICIA NO PODRÁ CORREGIRSE NUNCA CON LA SOLA 

EXPEDICIÓN DE DECRETOS, REFORMAS O LEYES MÁS SEVERAS. LA CLASE 

POLÍTICA DE NUEVO LEÓN -TAN ACOSTUMBRADA A COMBATIR EFECTOS 

Y NO LAS CAUSAS- PARECE ESTAR DEJANDO EN EL OLVIDO EL BUEN 

OFICIO DE GOBERNAR. EN ESTE RENGLÓN NO DEBE PASAR 

DESAPERCIBID, QUE NUESTRA REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA TIENE 

PERFECTA CLARIDAD DE QUE EL GOBIERNO FEDERAL NO HA SIDO CAPAZ 

DE COORDINAR E IMPLEMENTAR CON LAS ENTIDADES FEDERATIVAS, 

PROGRAMAS DE SEGURIDAD QUE DESPRENDAN EFICIENCIA Y 

RESULTADOS POSITIVOS EN EL COMBATE A LA DELINCUENCIA 

ORGANIZADA. NUEVO LEÓN ES UN GRAN ESTADO, MERECE SER 

GOBERNADO CON LA POLÍTICA Y NO SOLO CON DECRETOS. ES 

NECESARIO PROSCRIBIR LA CRUELDAD EN EL EJERCICIO DEL PODER 

PORQUE ENDURECER LAS PENAS NO ES EL CAMINO ADECUADO. SE 

DEBEN ATACAR DE RAÍZ LOS PROBLEMAS SOCIALES CON PROGRAMAS 
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PÚBLICOS EFICIENTES, ENCAMINADOS A RESOLVER LAS GRANDES 

DEMANDAS DE LA POBLACIÓN EN EL CAMPO Y LA CIUDAD, COMO LO 

SON LA EDUCACIÓN, LA SALUD, LA VIVIENDA, LA OBRA PÚBLICA, EL 

EMPLEO Y, MÁS URGENTEMENTE, LOS APOYOS Y CRÉDITOS A LAS ZONAS 

RURALES. HEMOS PLANTEADO A TRAVÉS DE NUESTROS 

POSICIONAMIENTOS, QUE LOS PROBLEMAS DE EMPLEO, LOS BAJOS 

SALARIOS   Y,    SOBRE TODO, LA INJUSTA DISTRIBUCIÓN DE LA RIQUEZA 

-CONOCIDAS RESPONSABILIDADES DE LA  FEDERACIÓN- SEAN 

ENTENDIDOS POR EL PODER EJECUTIVO COMO LO QUE SON: CAUSAS 

SOCIALES QUE PERTURBAN LA VIDA DE LOS NUEVOLEONESES Y LA 

FUENTE PERMANENTE QUE NUTRE LA DELINCUENCIA. NO CRIMINALIZAR 

LA POBREZA NI EL DESCONTENTO, ENTENDER SUS RAÍCES 

SOCIOLÓGICAS Y ECONÓMICAS, ES LO PROPIO DE TODO ESTADO QUE SE 

LLAME DE PROGRESO. NUEVO LEÓN, ASÍ SE NOS INFORME QUE OCUPA 

LOS MEJORES LUGARES DE LA ESTADÍSTICA NACIONAL, SE HA VISTO 

DURAMENTE AFECTADO POR LA CRISIS FINANCIERA INTERNACIONAL, 

ASÍ COMO POR SU ESTRECHA RELACIÓN ECONÓMICA CON EL VECINO 

PAÍS DEL NORTE. EL GOBIERNO FEDERAL QUE POR SU PARTE HA 

RECONOCIDO DE MANERA PÚBLICA QUE “NO VIO VENIR LA CRISIS”, HA 

FAVORECIDO CON SU NEGLIGENCIA SUS EFECTOS YA QUE, DE MANERA 

IRRESPONSABLE, DESESTIMÓ SIEMPRE LAS ADVERTENCIAS QUE DEBIERA 

Y QUE HICIERA DESDE HACE MÁS DE UN AÑO LA CONVENCIÓN 

NACIONAL DEMOCRÁTICA, QUE PLANTEÓ AL GOBIERNO MEDIDAS DE 

AUSTERIDAD ANTE EL  FENÓMENO DEPRESIVO QUE SE AVECINABA Y 
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QUE, SI BIEN NO SE PODRÍA EVITAR, SÍ PODRÍA ATEMPERARLO Y 

DISMINUIR SU IMPACTO EN EL PAÍS. CON LA CRISIS EL MITO NEOLIBERAL 

ACERCA DE LAS BONDADES DE LA DESREGULACIÓN DE LOS MERCADOS 

Y LA SOLIDEZ Y CONFIABILIDAD DE LAS INSTITUCIONES FINANCIERAS 

ACTUALES SE VINO ABAJO. AHORA NUMEROSOS CENTROS DE 

PRODUCCIÓN Y DE TRABAJO ESTÁN CERRANDO SUS PUERTAS 

EXTENDIENDO EL FANTASMA DEL DESEMPLEO Y DESLIZANDO 

RÁPIDAMENTE A UN NÚMERO MAYOR DE CIUDADANOS AL 

EMPOBRECIMIENTO. CON 26 AÑOS DE CRISIS RECURRENTES EN MÉXICO, 

LA ABRUPTA CAÍDA EN LAS EXPORTACIONES, LA CARESTÍA DE LA VIDA, 

LOS AUMENTOS AL COMBUSTIBLE, LA BAJA EN LAS REMESAS DE LOS 

MEXICANOS EN EL EXTRANJERO Y LA INMINENTE DEVALUACIÓN DE LA 

MONEDA, OSCURECEN AÚN MÁS EL FUTURO PROVOCANDO UN 

DOLOROSO DESCENSO DE LA ESPERANZA. PENSAMOS QUE ANTE TODO 

ESTO, ASÍ SEA DE MANERA TARDÍA, EL GOBIERNO DEL ESTADO DEBE 

OBLIGARSE A ELABORAR UN PLAN EMERGENTE PARA ENFRENTAR LOS 

EFECTOS DE ESTA CALAMIDAD, UN PLAN DE EMERGENCIA, QUE 

CONTEMPLE LA AUSTERIDAD DEL GOBIERNO EN SU GASTO CORRIENTE; 

LA REDUCCIÓN DE SALARIOS PARA LA ALTA BUROCRACIA Y 

FUNCIONARIOS DE PRIMER NIVEL ENTRE LOS QUE EL GOBERNADOR 

PUDIERA PONER EL EJEMPLO; DEJAR ATRÁS LOS PRIVILEGIOS, 

COMODIDADES Y GASTOS SUPERFLUOS; ELIMINAR EROGACIONES 

EXCESIVAS EN IMAGEN Y PUBLICIDAD Y SUPRIMIR LA COMPRA DE 

AUTOS NUEVOS Y LA RENTA INNECESARIA DE EDIFICIOS. EL EJECUTIVO 
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NO DEBERÁ ESPERA,  A QUE COMO ALGUNOS REFIEREN, SEA “LA MANO 

INVISIBLE DEL MERCADO” LA QUE APORTE SOLUCIONES A LOS GRANDES 

PROBLEMAS NI A QUE SE ABRA UNA NUEVA RONDA DE CONCENTRACIÓN 

DE CAPITALES. CORRESPONDE AL ESTADO ERIGIRSE COMO REGULADOR 

DEL BIEN COMÚN. SE REQUIERE CON URGENCIA DE AJUSTES AL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL 2009 A FIN DE QUE SEA EL PUEBLO 

EL DESTINATARIO DE SUS BENEFICIOS, INSTITUIR UN FONDO ESPECIAL 

PARA CREAR EL SEGURO DE DESEMPLEO Y ORIENTAR EL GASTO A 

PROGRAMAS SOCIALES. ES NECESARIO DESTINAR MAYORES 

APORTACIONES A LOS RUBROS DE SALUD, AMPLIANDO LA 

INFRAESTRUCTURA HOSPITALARIA PARA ATENDER A TODOS LOS 

CIUDADANOS QUE NO ESTÁN INSCRITOS EN NINGUNO DE LOS SISTEMAS 

DE SEGURIDAD SOCIAL QUE OFRECE EL ESTADO. DE IGUAL MANERA, 

AMPLIAR EL PRESUPUESTO FORMATIVO QUE GARANTICE UNA 

EDUCACIÓN PÚBLICA DE CALIDAD Y CON ALTO RECONOCIMIENTO 

ACADÉMICO, GRATUITA Y PARA TODOS, CON AULAS EN BUEN ESTADO Y 

MAESTROS BIEN REMUNERADOS A QUIENES LES SEAN RESPETADOS SUS 

DERECHOS LABORALES. LA EDUCACIÓN ES PROGRESO, DESARROLLO Y 

LIBERTAD. NUEVO LEÓN RECLAMA COMO DEMANDAS INAPLAZABLES LA 

INVERSIÓN Y LA PARTICIPACIÓN DEL ESTADO EN OBRAS PRIORITARIAS Y 

DE BENEFICIO COLECTIVO, COMO LO CONSTITUYE LA AMPLIACIÓN DEL 

DRENAJE PLUVIAL PARA MONTERREY Y SU ÁREA METROPOLITANA. ES 

DEL DOMINIO PÚBLICO QUE EN TIEMPOS DE LLUVIA SUS CALLES DAN 

PASO A CORRIENTES VERTIGINOSAS QUE INUNDAN LOS DOMICILIOS, 
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CAUSANDO INCLUSO LA MUERTE A PERSONAS Y AFECTANDO EL 

PATRIMONIO DE LOS HABITANTES. ASÍ HA SUCEDIDO EN COLONIAS DE 

LOS MUNICIPIOS DE GARCÍA, JUÁREZ, APODACA, SAN NICOLÁS, 

GUADALUPE Y DE ESTA MISMA CAPITAL. LAS OBRAS SUNTUOSAS DEBEN 

DEJAR DE SER EL COMÚN DENOMINADOR DE LOS GOBERNANTES EN 

TURNO, EN SU AÑORADA TRAVESÍA HACIA LA INMORTALIDAD. DE 

NUESTRO ENTORNO, VALLE DE REYES QUEREMOS DECIR QUE VALLE DE 

REYES ARREBATA EL SUEÑO Y LA TRANQUILIDAD A LOS 

NUEVOLEONESES; QUIENES SABEN Y CONOCEN DE LA IMPORTANCIA 

ECOLÓGICA QUE TIENEN LA HUASTECA Y SUS RIQUEZAS NATURALES 

PARA EL PRESENTE Y FUTURO DE NUESTRO ESTADO Y DEL MUNDO, 

COMO RESERVA DE LA BIOSFERA Y COMO PARTE DE LA BIODIVERSIDAD. 

ESE MAL LLAMADO “DESARROLLO URBANÍSTICO” AMENAZA QUITARNOS 

LA VIDA DE MANERA LENTA Y PAULATINA, PUES DE AUTORIZARSE EN 

DEFINITIVA, COMO ESPERAMOS NO SUCEDA, NADA EVITARÁ LA 

CONTAMINACIÓN DEL AIRE Y DE LOS MANTOS FREÁTICOS DE ESA ZONA 

PROTEGIDA, ASÍ COMO LA EXTINCIÓN Y DESTRUCCIÓN DE SU FLORA Y 

DE SU FAUNA. LA GENTE PERCIBE QUE ESTE BELLO Y ACCIDENTADO 

RINCÓN DE LA NATURALEZA UBICADO EN LAS LLANURAS DEL CAÑÓN 

DE BALLESTEROS, ESTÁ AMENAZADO POR LA FUERZA DEVASTADORA 

DEL PODER DEL DINERO Y LA MODERNIDAD. DICEN QUE SE TRATA DE 

UNA ESPECIE DEGENERATIVA LLAMADA “URBANISMO POLÍTICO Y 

ECONÓMICO”, SUSTENTADO EN LOS NEGOCIOS, LA GANANCIA Y EL 

INTERCAMBIO DE FAVORES AL AMPARO DEL PODER. EL ESTADO ESTÁ 
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OBLIGADO POR MANDATO CONSTITUCIONAL A INSTRUMENTAR 

POLÍTICAS PÚBLICAS EFICIENTES PARA PRESERVAR Y PROTEGER EL 

ENTORNO ECOLÓGICO, A COMBATIR MEDIANTE LA APLICACIÓN 

IRRESTRICTA DE LA LEY LA CONTAMINACIÓN QUE GENERAN LAS 

FUENTES FIJAS Y MÓVILES DE POLUCIÓN EXISTENTES, A GARANTIZAR 

UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA A LOS CIUDADANOS. AQUÍ MISMO, ES 

NECESARIO PRECISAR QUE AÚN Y CUANDO LA CONSTRUCCIÓN DEL 

ARCO VIAL SURESTE SE ADVIERTE COMO UNA REALIDAD, EL GOBIERNO 

DEL ESTADO Y LA FEDERACIÓN A TRAVÉS DE LA SEMARNAT, DEBERÁN 

ESTAR ATENTOS DE QUE EN LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO SE TOMEN 

TODAS LAS MEDIDAS ADECUADAS PARA REDUCIR EL IMPACTO QUE 

SOBRE EL MEDIO AMBIENTE GENERE ESA OBRA.  NO PODEMOS DEJAR DE 

MENCIONAR Y DE DENUNCIAR DESDE ESTA TRIBUNA, QUE LA SOCIEDAD 

NUEVOLEONESA ESTÁ INCONFORME Y MOLESTA, CON RAZONES 

JUSTIFICADAS, POR LAS DIMENSIONES, ASÍ COMO POR LA MALA CALIDAD 

DE LOS MATERIALES UTILIZADOS EN LA CONSTRUCCIÓN DE LAS MINI 

CASITAS DE UNA SOLA RECÁMARA; CON LA REDUCCIÓN DE SUS LOTES, 

LA FALTA DE EQUIPAMIENTO EDUCATIVO Y DE ÁREAS VERDES QUE SE 

AUTORIZAN EN LOS MUNICIPIOS, FUNDAMENTALMENTE, EN AQUELLOS 

QUE ESTÁN PRESENTANDO ALTOS ÍNDICES DE CRECIMIENTO, COMO 

GARCÍA, ZUAZUA, CD. JUÁREZ, CIÉNEGA, SI NO SE CORRIGEN ESTAS 

DEFICIENCIAS EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA VIVIENDA EN NUEVO LEÓN, 

SE ESTARÁ EN PRESENCIA DE UNA POLÍTICA DE ESTADO QUE TIENDE A 

FAVORECER LA ESPECULACIÓN Y LA GANANCIA EN QUE ESTÁN 
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INCURRIENDO LOS DESARROLLADORES INMOBILIARIOS. EN ESTA 

ENTIDAD FEDERATIVA, LOS TRABAJADORES Y EMPLEADOS SUFREN 

TAMBIÉN CON LAS CIRCUNSTANCIAS ACTUALES. NO EXISTE 

PRÁCTICAMENTE PROTECCIÓN NI SEGURIDAD ALGUNA PARA EL 

EJERCICIO DE SUS DERECHOS. LOS CONTRATOS COLECTIVOS NO SE 

RESPETAN Y LAS LEYES LABORALES SON LETRA MUERTA, TANTO QUE 

“LA PAZ LABORAL” SE HA CONSTITUIDO EN EL SERMÓN QUE PERMEA LA 

VIDA DIARIA DE LA JUNTA LOCAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE. 

REPRESENTANTES DE LOS DISTINTOS PODERES PRESENTES EN ESTA 

SESIÓN SOLEMNE, DISTINGUIDOS INVITADOS: PARECIERA QUE LOS AÑOS 

30`S ESTÁN DE VUELTA. LA CRISIS FINANCIERA DE WALL STREET, EL 

CRIMEN ORGANIZADO Y LA VIOLENCIA ENTRE PANDILLAS, EVOCAN 

CIRCUNSTANCIAS DE AYER Y DEFORMAN EL ROSTRO DE UN ESTADO QUE 

SE ALEJA CADA VEZ MÁS DEL PROGRESO. ANTE LOS ACONTECIMIENTOS 

ACTUALES, DEBEMOS ENCONTRAR DE FRENTE A LA OPINIÓN PÚBLICA, 

LA OPORTUNIDAD PARA QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO LLAME A LA 

INSTALACIÓN DE UNA MESA DE DIÁLOGO CON TODOS LOS ACTORES DE 

LA VIDA POLÍTICA Y, SOBRE TODO, CON AQUELLOS QUE SON LOS 

VERDADEROS PRODUCTORES DE LA RIQUEZA. SOLO ASÍ SE PODRÁ 

GOBERNAR CON DEMOCRACIA Y JUSTICIA SOCIAL EN NUEVO LEÓN. 

MUCHAS GRACIAS”. (APLAUSOS).   
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ACTO SEGUIDO, DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 

8º. DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO, SE LE CONCEDIÓ EL 

USO DE LA PALABRA AL C. DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA,  

REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO DEL 

TRABAJO, QUIEN EXPRESÓ: “CON SU PERMISO SEÑOR DIPUTADO. 

SEÑORAS, SEÑORES; DISTINGUIDOS INVITADOS DE LOS DIFERENTES 

PODERES; C. GOBERNADOR DEL ESTADO, LIC. JOSÉ NATIVIDAD 

GONZÁLEZ PARÁS; ALCALDES QUE NOS VISITAN DE LOS DIFERENTES 

MUNICIPIOS; DIPUTADOS FEDERALES; SENADORES QUE NOS 

ACOMPAÑAN; REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. 

BIENVENIDOS TODOS. ES HORA DE RENDIR CUENTAS AL PUEBLO DE 

NUEVO LEÓN. EL INFORME QUE EN UN MOMENTO MÁS ENTREGARÁ EL 

GOBERNADOR, DEBE INDICARNOS SI VAMOS POR BUEN CAMINO O 

DEBEMOS CORREGIR EL RUMBO. POR NUESTRA PARTE, REVISAREMOS, 

SIN PREJUICIOS PARTIDISTAS, LA SITUACIÓN QUE GUARDA EL ESTADO, 

ASÍ COMO LAS PERSPECTIVAS PARA EL 2009. EVALUAREMOS EL 

CUMPLIMIENTO DEL PLAN ESTATAL DE DESARROLLO EN UN AÑO DE 

TRABAJO DE TODOS LOS SERVIDORES PÚBLICOS, NO SÓLO DEL 

GOBERNADOR. EL MEJOR PARÁMETRO PARA EVALUAR LAS ACCIONES DE 

GOBIERNO, SERÁ MEDIR SU IMPACTO EN LOS HOGARES, ASÍ COMO EN 

LAS INSTITUCIONES Y EMPRESAS. NO PODEMOS AFIRMAR QUE NUEVO 

LEÓN ESTÁ MEJOR QUE HACE CINCO AÑOS, SINO HASTA ANALIZAR EL 

INFORME Y ESCUCHAR LA OPINIÓN DE LA GENTE. POR ELLO, 

INSISTIREMOS QUE LA GLOSA DEL INFORME SEA DE PUERTAS ABIERTAS 
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PARA LAS ORGANIZACIONES CIVILES, CON EL FIN DE SOCIALIZAR SU 

CONTENIDO Y ASÍ TENER UNA PARTICIPACIÓN CIUDADANA MÁS 

INFORMADA. CUANDO LOS INFORMES DE GOBIERNO SE DIFUNDEN 

COMERCIALMENTE, A TRAVÉS DE SPOT’S EN LA TELEVISIÓN, A TRAVÉS 

DE LA RADIO Y DE INSERCIONES PAGADAS EN LOS PERIÓDICOS, LO 

ÚNICO QUE PRODUCEN ES UNA DEFICIENTE PARTICIPACIÓN DE LA 

CIUDADANÍA EN LA TOMA DE DECISIONES PÚBLICAS. COMPAÑERAS Y 

COMPAÑEROS LEGISLADORES, CAMBIEMOS EL FORMATO DEL INFORME 

POR OTRO QUE ANIME LA ACTITUD PARTICIPATIVA DE LA GENTE, QUE 

CONTRIBUYA AL BALANCEO DEMOCRÁTICO ENTRE LOS PODERES Y, 

SOBRE TODO, QUE COADYUVE A TENER GOBIERNOS MÁS COMPETENTES. 

UN FORMATO EFECTIVO Y ÚTIL ES AQUEL DONDE EJECUTIVO Y 

LEGISLATIVO DEBATAN CIVILIZADAMENTE EL INFORME EN LA 

BÚSQUEDA DE LA VERDAD. CIUDADANO GOBERNADOR, USTED YA LO 

DIJO, LA ÚNICA MANERA DE COMBATIR LA VIOLENCIA DEL CRIMEN 

ORGANIZADO, MÁS ALLÁ DE RECRIMINACIONES ESTÉRILES, ES SUMAR 

VOLUNTADES. AUNQUE PROTEGER LA SEGURIDAD DE LAS PERSONAS Y 

MANTENER LA PAZ SON SUS RESPONSABILIDADES COMO GOBERNADOR, 

SI LO DEJAMOS SOLO NO TENDREMOS SEGURIDAD, NI TAMPOCO PAZ. ES 

UNA TAREA DE TODOS, SOCIEDAD Y GOBIERNO, ENCABEZADA POR 

USTED Y SU GABINETE, DONDE SENADORES, DIPUTADOS, ALCALDES, 

REGIDORES Y SÍNDICOS HAGAMOS LO PROPIO ANTES DE QUE LA GENTE 

SALGA DE NUEVO A PROTESTAR Y SU RECLAMO SE TORNE VIOLENTO. 

AFRONTEMOS CON MAYOR FUERZA LA INSEGURIDAD, PUES LA GENTE 
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YA ESTÁ CANSADA DE EJECUCIONES, “LEVANTONES”, “BANCAZOS” Y 

“NARCOMENUDEO”, ETC.. ETC. SEAMOS MÁS SENSIBLES AL DOLOR DE 

LAS FAMILIAS DE POLICÍAS Y CIUDADANOS ASESINADOS O 

SECUESTRADOS. NO CAIGAMOS EN LAS RECRIMINACIONES ESTÉRILES 

QUE NADA NOS DEJAN. POR ELLO, EL QUINTO INFORME DEBE SER 

REALISTA Y CONFIABLE, SÓLO ASÍ AUMENTARÁ LA COLABORACIÓN DE 

LA COMUNIDAD Y LA COORDINACIÓN DE AUTORIDADES PARA 

DEVOLVER LA TRANQUILIDAD A NUESTRAS FAMILIAS. LA SOLUCIÓN DE 

FONDO NO SON MÁS POLICÍAS, SOLDADOS, ARMAS, CÁRCELES O LEYES 

MÁS SEVERAS O CONDENAS MÁS LARGAS, SINO TRABAJAR A DIARIO 

PARA RESOLVER EL PROBLEMA ESTRUCTURAL DE LA POBREZA, LA 

IMPUNIDAD Y LA CORRUPCIÓN, DONDE EL GASTO SOCIAL, LA JUSTICIA 

IMPARCIAL Y LA TRANSPARENCIA SON CRUCIALES. LA CRISIS 

FINANCIERA MUNDIAL, PROVOCADA POR LA AVARICIA DE LOS 

ESPECULADORES FINANCIEROS, JUNTO CON LA CRISIS DE ENERGÉTICOS 

Y LA CRISIS DE ALIMENTOS, SON FACTORES QUE DESAFÍAN LAS 

FINANZAS DEL ESTADO. PARA MANTENER EL CRECIMIENTO SOSTENIDO 

DE LA ECONOMÍA ESTATAL Y EL MANEJO RESPONSABLE DE LA DEUDA 

PÚBLICA, SE DEBEN FIJAR NUEVAS DIRECTRICES Y TRABAJAR CON 

TODAS LAS FUERZAS PRODUCTIVAS PARA NO PERDER LIDERAZGO EN 

GENERACIÓN DE EMPLEOS, INVERSIÓN EXTRANJERA, EXPORTACIÓN DE 

PRODUCTOS, CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA Y OBRA PÚBLICA. A 

NOSOTROS NOS TOCA BUSCAR QUE ESOS NIVELES DE COMPETITIVIDAD 

SE REFLEJEN EN UN MEJOR DESARROLLO URBANO, TRANSPORTE 
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COLECTIVO, PROTECCIÓN CIVIL, CUIDADO AMBIENTAL Y PROCURACIÓN 

DE JUSTICIA. UNO DE LOS CINCO PROYECTOS ESTRATÉGICOS PARA 

TRANSFORMAR NUEVO LEÓN QUE REGISTRA IMPORTANTES AVANCES, ES 

CONVERTIR A MONTERREY EN CIUDAD INTERNACIONAL DEL 

CONOCIMIENTO. AUNQUE NO SON AVANCES CONSOLIDADOS, NI 

COMPLETOS, DICHO PROYECTO DEBERÁ SER CONTEMPLADO EN PLANES 

SEXENALES FUTUROS, PARA QUE SUS RESULTADOS SE REFLEJEN EN 

MEJORES OPORTUNIDADES DE NEGOCIOS, EN SERVICIOS 

ESPECIALIZADOS DE SALUD, EN LA RECUPERACIÓN DEL LIDERAZGO 

EDUCATIVO, EN LA PROMOCIÓN CULTURAL Y EN LAS ALIANZAS PARA EL 

DESARROLLO TECNOLÓGICO Y LA INVESTIGACIÓN. PERO DONDE MEJOR 

SE PALPAN LOS RESULTADOS ES EN EL CENTRO DE MONTERREY, AL UNIR 

LA GRAN PLAZA CON EL PARQUE FUNDIDORA A TRAVÉS DEL PASEO 

SANTA LUCÍA, CUYA SEGUNDA ETAPA DETONARÁ AÚN MÁS LOS 

ATRACTIVOS TURÍSTICOS Y SERÁ VISITA OBLIGADA DE TODOS. LA META 

ES QUE LOS NUEVOLEONESES ALCANCEMOS UNA CALIDAD DE VIDA CON 

ESTÁNDARES INTERNACIONALES, Y COMO LEGISLATURA NOS COMPETE 

EXPEDIR LEYES QUE DEN RESPUESTA A LOS PROBLEMAS DE ULTRA-

CRECIMIENTO. PARTICULARMENTE, REGULARIZAR LOS ASENTAMIENTOS 

HUMANOS A CAUSA DE LA MIGRACIÓN, SALVAGUARDAR LAS ÁREAS 

NATURALES PROTEGIDAS, CONTROLAR EL FLUJO VEHICULAR Y LA 

CALIDAD DE PAVIMENTOS Y, EN ESPECIAL, LA REESTRUCTURACIÓN DEL 

SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO. LA AMPLIACIÓN DE LA LÍNEA 2 

DEL METRO YA ESTÁ EN SERVICIO Y CON ELLO EL BENEFICIO A MILES DE 
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USUARIOS, Y QUÉ BUENO, PERO TAMBIÉN CREEMOS QUE YA SE DEBEN 

ESTAR TRABAJANDO LAS ESTRATEGIAS FINANCIERAS PARA SEGUIR 

EXPANDIENDO LAS LÍNEAS DEL METRO QUE CUBRAN LA DEMANDA Y 

LAS NECESIDADES DEL PUEBLO DE MONTERREY Y DEL ÁREA 

METROPOLITANA. SERÁ NECESARIO, POR OTRA PARTE, AUMENTAR LA 

INVERSIÓN PARA CONSTRUIR MÁS COLECTORES CENTRALES Y REDES 

SECUNDARIAS DEL SISTEMA PLUVIAL, EQUIPAR LOS CUERPOS DE 

PROTECCIÓN CIVIL Y PREVENIR LOS DESASTRES NATURALES, CON EL 

ÚNICO FIN DE EVITAR DESGRACIAS. NO ES POSIBLE QUE CADA VEZ QUE 

LLUEVE SIGA HABIENDO MUERTES Y PÁNICO POR SALIR DE CASA. POR 

OTRO LADO, SE REQUIERE UN ESFUERZO REALMENTE EXCEPCIONAL 

PARA DISMINUIR LOS POLÍGONOS DE LA POBREZA Y LLEVAR ESPERANZA 

A LOS SECTORES DE LA POBLACIÓN MÁS VULNERABLE DEL CAMPO Y DE 

LA CIUDAD. EN ESTE SENTIDO, LE PEDIMOS SEÑOR GOBERNADOR, 

DUPLICAR LA INVERSIÓN A LOS PROGRAMAS Y PROYECTOS PARA LOS 

MUNICIPIOS DEL SECTOR RURAL Y DE LOS SECTORES URBANO-POPULAR 

MARGINADOS. QUIENES TRABAJAN LA TIERRA Y PRODUCEN ALIMENTOS 

MERECEN ESPECIAL ATENCIÓN SEÑOR GOBERNADOR. DIPUTADAS Y 

DIPUTADOS, EL INFORME DEBE AYUDARNOS A DIMENSIONAR QUE LA 

MARCHA DEL GOBIERNO NO SE DETENDRÁ POR LA GUERRA DEL VETO 

DEL GOBERNADOR CONTRA EL VOTO DEL CONGRESO, DONDE LA 

CIUDADANÍA ES LA AGRAVIADA POR NUESTRA FALTA DE CAPACIDAD 

PARA GENERAR ACUERDOS. DIALOGUEMOS CON MADUREZ PARA 

DICTAMINAR LOS 20 VETOS DEL GOBERNADOR, PERO TAMBIÉN PARA 
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“DESCONGELAR” 13 DE SUS INICIATIVAS QUE EL GRUPO MAYORITARIO 

TIENE EN LA “CONGELADORA” DEL CONGRESO. HOY NUEVAMENTE 

INVITO A MIS COMPAÑEROS COORDINADORES PARA ABRIR UN ESPACIO 

DE DIÁLOGO CON EL GOBERNADOR, CON EL FIN DE REVISAR VETO POR 

VETO Y ENCONTRAR SOLUCIONES CONSENSUADAS. MIENTRAS MÁS 

PRONTO LO HAGAMOS SERÁ MEJOR, PUES A PARTIR DEL PRIMERO DE 

NOVIEMBRE ARRANCA EL AÑO ELECTORAL Y EN ESE ESCENARIO 

DIFÍCILMENTE SUPERAREMOS LA SUBCULTURA DEL “GOLPETEO 

POLÍTICO”. EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

LAMENTA ESTE ESCENARIO QUE SÓLO FAVORECE LOS ARREGLOS BAJO 

LA MESA, PUES LA REVISIÓN DE LAS CUENTAS PÚBLICAS DEL SECTOR 

CENTRAL Y PARAESTATAL, CORRE EL RIESGO DE SER USADA COMO 

ARMA DE GOLPETEO, AL ESTAR LA AUDITORIA SUPERIOR INFILTRADA. 

EL HECHO DE QUE EL ÓRGANO FISCALIZADOR ESTÉ INFILTRADO CON 

DECENAS DE MILITANTES PANISTAS, ROMPE CON EL MÁS ELEMENTAL 

PRINCIPIO DE LA IMPARCIALIDAD EN LA REVISIÓN DE LAS CUENTAS 

PÚBLICAS. NO NOS QUEDARÁ MÁS OPCIÓN QUE LA DENUNCIA PÚBLICA Y 

POR LAS VÍAS LEGALES, TAL Y COMO LO HICIMOS CONTRA EL 

“AGANDALLE” DE LA PRESIDENCIA DEL CONGRESO, DONDE LA MAYORÍA 

VIOLENTÓ LOS PRINCIPIOS DE REPRESENTATIVIDAD Y ROTATIVIDAD. 

PARA CONCLUIR, REITERAMOS NUESTRA PETICIÓN DE QUE EL DESGLOSE 

DEL INFORME SEA ABIERTO A LAS ORGANIZACIONES CIUDADANAS, CON 

EL ÚNICO FIN DE QUE SUS RESULTADOS SEAN MEJOR CONOCIDOS Y 

EVALUADOS. LOS DIPUTADOS DEL PARTIDO DEL TRABAJO 
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AGRADECEMOS SU ATENCIÓN Y NOS COMPROMETEMOS A SEGUIR 

SUMANDO ESFUERZOS A FAVOR DE NUEVO LEÓN. POR EL BIEN DE NUEVO 

LEÓN Y POR EL BIEN DE TODOS. MUCHAS GRACIAS”. (APLAUSOS) 

 

A CONTINUACIÓN, DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN EL 

ARTÍCULO 8º. DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO, SE LE 

CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. BLANCA NELLY 

SANDOVAL ADAME, REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 

PARTIDO NUEVA ALIANZA, QUIEN EXPRESÓ: “CON EL PERMISO DE MIS 

COMPAÑEROS DIPUTADOS: C. LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO; C. LIC. GUSTAVO ADOLFO 

GUERRERO GUTIÉRREZ, PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL SUPERIOR DE 

JUSTICIA Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN; C. LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, SECRETARIO GENERAL DE 

GOBIERNO; C. LIC. RUBÉN E. MARTÍNEZ DONDÉ, SECRETARIO DE 

FINANZAS Y TESORERO GENERAL DEL ESTADO; PRESIDENTES 

MUNICIPALES; INVITADOS ESPECIALES. HONORABLE ASAMBLEA: POR 

MANDATO CONSTITUCIONAL HOY EN ESTE RECINTO, SE REÚNEN LOS 

TRES PODERES DEL ESTADO, A FIN DE RECIBIR EL INFORME DEL TITULAR 

DEL PODER EJECUTIVO. NUESTRA NORMATIVIDAD INTERNA ADEMÁS 

INCLUYE ESTE ESPACIO PARA QUE LOS GRUPOS LEGISLATIVOS 

EXPRESEN SU POSICIONAMIENTO RESPECTO DE LA SITUACIÓN Y 

PERSPECTIVAS GENERALES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA ESTATAL, 

DESDE NUESTRA ÓPTICA COMO ENTIDAD DEPOSITARIA DE LA 
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REPRESENTACIÓN POPULAR. ES ASÍ QUE EL GRUPO LEGISLATIVO DEL 

PARTIDO NUEVA ALIANZA MANIFIESTA SU RESPONSABILIDAD COMO 

OPOSICIÓN PARA ESCUCHAR LO QUE EL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO 

DEL ESTADO INFORMA A ESTE PLENO. EL PRINCIPIO DE DIVISIÓN DE 

PODERES SURGE DE LA NECESIDAD DE PRECISAR ORGÁNICAMENTE LAS 

ATRIBUCIONES DEL ÁMBITO DEL LEGISLATIVO, DEL JUDICIAL Y DEL 

EJECUTIVO Y ESTABLECER LO QUE LA TEORÍA CLÁSICA IDENTIFICABA 

COMO PESOS Y CONTRAPESOS. PERO TAL DIVISIÓN NO ES, NI DEBE 

ENTENDERSE EN EL SENTIDO LITERAL Y MENOS AÚN CON UNA VISIÓN 

PARCIAL Y SESGADA DE LA REALIDAD, PUES A FIN DE CUENTAS LOS 

TRES PODERES PROVENIMOS DE Y SERVIMOS A, UNA MISMA 

COMUNIDAD. EL PODER LEGISLATIVO COMO REFLEJO DEL MOSAICO 

PLURAL DE NUESTRA SOCIEDAD ES EL COMPENDIO DE LA VOLUNTAD 

GENERAL Y LA SUMA DE LAS DIFERENTES VISIONES QUE LA COMUNIDAD 

TIENE SOBRE LOS DISTINTOS TÓPICOS DE NUESTRA VIDA EN COMÚN. 

NADIE ASPIRA A LA ETERNA UNANIMIDAD, SERÍA NECIO PRETENDERLO, 

PERO TAMPOCO ES PLAUSIBLE LA CORTA VISIÓN DE ALGUNOS QUE 

PRETENDEN IMPONER SUS PUNTOS DE VISTA A LOS DEMÁS. AL DAR A LA 

REPRESENTACIÓN POPULAR UNA CONFORMACIÓN PLURAL, LOS 

CIUDADANOS NOS ORDENARON PONERNOS DE ACUERDO, CONSENSAR 

OPINIONES Y CONCERTAR DECISIONES. POR ELLO, EN ESTA SESIÓN 

SOLEMNE EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

MANIFIESTA SU DECISIÓN DE CONTINUAR EJERCIENDO 

RESPONSABLEMENTE LAS ATRIBUCIONES QUE EL MANDATO POPULAR 
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NOS HA CONFERIDO. DESDE EL PARTIDO NUEVA ALIANZA, EL PARTIDO 

JOVEN DE MÉXICO, SOSTENEMOS LA NECESIDAD DE CONSTRUIR UNA 

SOCIEDAD MÁS HUMANA, SOMOS UN PARTIDO QUE SURGE COMO 

RESPUESTA A UN GRAN NÚMERO DE CIUDADANOS QUE BUSCAN NUEVOS 

CONDUCTOS Y FORMAS PARA EL EJERCICIO DE LA POLÍTICA. SOMOS UNA 

ORGANIZACIÓN QUE TIENE SU ORIGEN EN UNA VISIÓN COMPARTIDA CON 

UNA SOCIEDAD QUE MARCHA A LA SALVAGUARDA DE LA EDUCACIÓN 

COMO FUERZA MOTRIZ DE UN GRAN PROYECTO NACIONAL. EN ESTE 

SENTIDO, COINCIDIMOS CON LA PERCEPCIÓN SOCIAL QUE UBICA EL 

TEMA DE SEGURIDAD PÚBLICA COMO LA PRINCIPAL PROBLEMÁTICA QUE 

TIENEN ACTUALMENTE MÉXICO Y NUEVO LEÓN. LA LUCHA POR 

GARANTIZAR LA SEGURIDAD E INTEGRIDAD FÍSICA Y PATRIMONIAL DE 

LOS INDIVIDUOS ES EL TEMA PRIORITARIO DEL EJERCICIO DEL 

GOBIERNO. LA APLICACIÓN DE RECURSOS, EL DISEÑO Y OPERACIÓN DE 

ESTRATEGIAS, EL EJERCICIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS, LA COORDINACIÓN 

DE ESFUERZOS, SON ASPECTOS QUE DEBEN CONSIDERARSE EN LA 

ATENCIÓN DE DICHA PROBLEMÁTICA. NO OBSTANTE ESTIMAMOS QUE LA 

PRETENSIÓN DE REDUCIR LAS ACCIONES EN ESTA MATERIA A LOS TEMAS 

DE LAS TAREAS ESPECIFICAS DE LOS POLICÍAS Y LA IMPARTICIÓN DE 

JUSTICIA, POR MÁS IMPORTANTES QUE SEAN, REPRESENTAN UNA VISIÓN 

REDUCIDA DE LA REALIDAD, PUES EN TODO CASO LA ACCIÓN DEL 

GOBIERNO DEBE TENER UNA ESTRATEGIA  INTEGRAL EN LA QUE LA 

PRIORIDAD NO SÓLO SEA EL COMBATE A LOS EFECTOS SINO TAMBIÉN EL 

ATAQUE A LAS CAUSAS QUE ORIGINAN EL CLIMA DE INSEGURIDAD. POR 
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ÚLTIMO, SUBRAYO QUE EL CIUDADANO GOBERNADOR, AL INICIO DE SU 

ADMINISTRACIÓN, ESTABA SEGURO DE QUE CON LOS ESFUERZOS DE 

MODERNIZACIÓN, DIGNIFICACIÓN Y DE VINCULACIÓN CON LA 

COMUNIDAD, LAS FUERZAS DE SEGURIDAD PÚBLICA DE NUEVO LEÓN 

RESOLVERÍAN LA INQUIETUD TAN GRANDE DE LOS CIUDADANOS DE 

TENER UNA MAYOR TRANQUILIDAD. CON DECEPCIÓN VEMOS EL 

PANORAMA Y NADIE SE ATREVERÍA A NEGAR QUE LA DELINCUENCIA HA 

SOBREPASADO Y POR MUCHO, LA CAPACIDAD DE LAS AUTORIDADES 

FEDERALES, ESTATALES Y MUNICIPALES, PROPICIANDO UN AMBIENTE DE 

TEMOR Y DESCONCIERTO GENERALIZADO ENTRE LA POBLACIÓN. ¿Y 

CUAL ES LA RESPUESTA DE NOSOTROS LOS FUNCIONARIOS A LOS 

CIUDADANOS ANTE LA INSEGURIDAD?. POR PARTE DE ALGUNOS 

LEGISLADORES, LA VIOLACIÓN DE NUESTRAS MISMAS LEYES Y 

REGLAMENTOS; POR PARTE DE ALGUNOS PRESIDENTES MUNICIPALES, 

FRASES QUE CONTRADICEN EN LOS HECHOS SU ESPERANZADORA 

PROMESA: “LOS CIUDADANOS SOMOS TODOS”, “CLARO QUE SE PUEDE”, 

“PARA MONTERREY, LO IMPORTANTE ERES TÚ”, VANOS PROMOCIONALES 

EN LA ANTESALA DEL AÑO ELECTORAL. ES EVIDENTE E INADMISIBLE 

QUE LAS AUTORIDADES RESPONSABLES DE SALVAGUARDAR LA 

SEGURIDAD, DISTRAIGAN SU TIEMPO COMPLETO EN LA MÁS ALTA Y 

EGOÍSTA DE SUS ASPIRACIONES: LOGRAR UNA CANDIDATURA PARA EL 

2009. ES FRUSTRANTE EL HECHO DE QUE TODOS LOS CIUDADANOS CON 

LOS QUE HE TENIDO CONTACTO EN LOS ÚLTIMOS DÍAS, SE SIENTEN 

DECEPCIONADOS DE LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO EN NUESTRO PAÍS. CON 
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LA GUERRA DECLARADA CONTRA LA DELINCUENCIA, LA SOCIEDAD 

EMPEZÓ A PALIDECER. ANTE LOS PREOCUPANTES GRADOS DE 

CORRUPCIÓN, Y EL ABIERTO CONTUBERNIO ENTRE POLICÍAS, 

MINISTERIOS PÚBLICOS Y JUECES CON CRIMINALES, SE PRESIONÓ AL 

CONSCIENTE COLECTIVO. EJECUCIONES, SECUESTROS, EXTORSIONES Y 

AMENAZAS, MOVILIZACIÓN DE FUERZAS FEDERALES, OPERATIVOS, 

SUSTITUCIÓN DE JEFES POLICÍACOS ASESINADOS RESULTAN HECHOS 

COTIDIANOS. CREO QUE A NADIE LE DA ALEGRÍA EL CAMINO TOMADO. 

EN LO PARTICULAR, LOS ÚLTIMOS KILÓMETROS NO ME SATISFACEN. A 

NADIE LE PARECE NADA. NADIE QUIERE TRANSIGIR. CADA QUIEN TOMA 

LO QUE PIENSA SUYO. NUESTRAS LEYES, COMO SI NO LAS HUBIERA. 

NUESTRA JUSTICIA, COMO SI NO SE ENTENDIERA. NUESTRA CONCORDIA, 

ENDURECIDA. CADA QUIEN ES DUEÑO DE LA VERDAD. UNOS PORQUE 

CALLAN AL VERLA DE FRENTE, OTROS PORQUE EN VEZ DE REGALARLA, 

LA APRISIONAN. DUELE VER A UN PUEBLO SECUESTRADO Y A SUS 

AUTORIDADES INMERSAS EN RESENTIMIENTOS, ENVIDIA, CORTEDAD DE 

OBJETIVOS. LA PROTESTA COMO PROPUESTA. SIN EMBARGO, NO 

PODEMOS NI DEBEMOS ACOSTUMBRARNOS A TANTA MALA NOTICIA, 

TENEMOS LA OPORTUNIDAD DE REINVENTARNOS, PERO ELLO NO SE 

LOGRARÁ SI COMO REPRESENTANTES DE LA AUTORIDAD NO DEJAMOS 

DE LADO LAS DIFERENCIAS PERSONALES, LA ARROGANCIA, LA 

PREPOTENCIA, EL OPORTUNISMO Y LAS POSTURAS VISCERALES Y 

FALTAS DE INSTITUCIONALIDAD QUE LAMENTABLEMENTE SON PARTE 

DEL EJERCICIO COTIDIANO EN ESTE RECINTO LEGISLATIVO. LOS 
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PRINCIPALES RESPONSABLES DE CONSTRUIR UN NUEVO CAMINO SOMOS 

NOSOTROS, AQUÉLLOS QUE SALIMOS A PEDIR LA VOLUNTAD POPULAR 

PARA HACER REALIDADES LAS PROPUESTAS. ESTAMOS OBLIGADOS A 

CUMPLIR, Y A CUMPLIR CON DIGNIDAD Y ALTURA, LA EXPECTATIVAS Y 

NECESIDADES DE LOS NUEVOLEONESES, PARA ELLO NOS ENTREGARON 

SU CONFIANZA. BASTA YA DE IMPOSICIONES, NO LAS PROMOVAMOS, NO 

LAS PROVOQUEMOS, NO LAS IMPULSEMOS, Y MUCHO MENOS LAS 

PERMITAMOS. COMBATAMOS CADA CASO DE ILEGALIDAD QUE 

ENCONTREMOS. PORQUE CON CADA VIOLACIÓN A LA LEY SE 

ACRECIENTA LA BRECHA ENTRE LA TRANQUILIDAD Y ARMONÍA DE QUE 

GOZABA NUESTRA COMUNIDAD Y EL MUNDO AL QUE LA LAXITUD E 

INCUMPLIMIENTO DE LAS NORMAS NOS HA ENFRENTADO. LOS VALORES 

Y PRINCIPIOS A LOS QUE DEBEMOS REGRESAR YA NOS HAN SIDO 

INCULCADOS. EL EJE TORAL DE LA ESTRATEGIA PARA MEJORAR LA 

SEGURIDAD, LA IMPARTICIÓN DE JUSTICIA Y LA PLENITUD DEL ESTADO 

DE DERECHO, DEBE CONSTITUIRLO LA EDUCACIÓN, SÓLO ASÍ LOS 

PLANTEAMIENTOS PRESENTADOS PODRÁN FORMAR PARTE DE UNA 

ESTRATEGIA INTEGRAL. EN NUEVA ALIANZA, PARTIMOS DE CONSIDERAR 

QUE LA EDUCACIÓN ES EL MEJOR MEDIO PARA ALCANZAR LA LIBERTAD, 

GARANTIZAR LA JUSTICIA SOCIAL, Y LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES. 

LA EDUCACIÓN ES UN COMPROMISO Y UNA RESPONSABILIDAD 

COMPARTIDA POR LA SOCIEDAD Y EL ESTADO. PARA EL PARTIDO NUEVA 

ALIANZA, LA EDUCACIÓN ES EL EJE RECTOR DE LA SOCIEDAD Y POR 

TANTO, DEBE SER LA PRIORIDAD DEL EJERCICIO GUBERNAMENTAL. EN 
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LA MEDIDA QUE LA EDUCACIÓN SE EXPANDE Y SE MEJORA, EN ESA 

MEDIDA PODEMOS ASPIRAR A UNA SOCIEDAD MEJOR. QUE SE ENTIENDA: 

LA EDUCACIÓN NO ES UN GASTO, POR EL CONTRARIO, ES LA MEJOR 

INVERSIÓN, YA QUE ES LA BASE PARA QUE LAS PRESENTES Y FUTURAS 

GENERACIONES PUEDAN ACCEDER A LAS MEJORES CONDICIONES DE 

VIDA A QUE TODOS ASPIRAMOS. LA EDUCACIÓN CONSTITUYE LA ÚNICA 

SENDA DE RECONSTRUCCIÓN SOCIAL. POR ELLO, RECONOCEMOS QUE EL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN SE HAYA SUMADO A LA ALIANZA POR LA 

CALIDAD DE LA EDUCACIÓN QUE EN LA ESFERA NACIONAL VIENE 

PROMOVIENDO EL GOBIERNO FEDERAL Y QUE DEBE TRADUCIRSE EN DAR 

UN NUEVO ENFOQUE Y UNA MAYOR INTENSIDAD AL TRATAMIENTO DEL 

QUEHACER EDUCATIVO COMO PRIORIDAD DE LA NACIÓN. DESDE LUEGO 

RECONOCEMOS EL INNEGABLE AVANCE MATERIAL QUE SE HA  DADO EN 

NUEVO LEÓN EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, AUNQUE NO DEJAMOS DE 

PREOCUPARNOS PORQUE EL GASTO REALIZADO PUEDA CONVERTIRSE EN 

UN LASTRE PARA LAS FUTURAS ADMINISTRACIONES. CELEBRAMOS QUE 

LA POLÍTICA SOCIAL HAYA VUELTO A SER CONSIDERADA EN EL ACTUAL 

GOBIERNO Y QUE LOS TEMAS DE SALUD, CULTURA, RECREACIÓN, 

EDUCACIÓN Y APOYO DE LOS GRUPOS VULNERABLES SE HAYAN 

ATENDIDO, AUNQUE NO DEBEMOS SOSLAYAR QUE EN ESTOS TEMAS HAY 

IMPORTANTES REZAGOS QUE DEBEN CONTINUARSE ATACANDO PARA 

PODER ASPIRAR A QUE EL PROGRESO MATERIAL QUE SE ADVIERTE 

PUEDA CONVERTIRSE EN UN VERDADERO DESARROLLO. EL PARTIDO 

NUEVA ALIANZA, DADO SU CARÁCTER DE PARTIDO SURGIDO DEL 
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CLAMOR DE LAS NUEVAS GENERACIONES DE MEXICANOS Y 

NUEVOLEONESES QUE PUGNAN POR MODERNIZAR EL EJERCICIO DE LA 

POLÍTICA, RESCATANDO SUS VALORES E INNOVANDO SUS 

PROCEDIMIENTOS, SE PRONUNCIA EN ESTE DÍA PORQUE DESDE EL 

ÁMBITO DE LOS PODERES SE ANALICE EL ESQUEMA DE EVALUACIÓN Y 

RENDICIÓN DE CUENTAS, COMO GARANTÍA DEL CUMPLIMIENTO DEL 

PROCESO DEMOCRÁTICO EN EL QUE LOS GOBERNANTES INFORMAN 

SOBRE SU EJERCICIO Y EN EL QUE LOS CIUDADANOS EJERCEN SU 

DERECHO A SER INFORMADOS SOBRE LOS ASUNTOS PÚBLICOS. ES 

NECESARIO APROBAR UN NUEVO FORMATO EN EL QUE EL INFORME NO 

SEA NI UN RITUAL SOLEMNE, NI UNA OCASIÓN PARA EL REPROCHE, 

TENEMOS QUE ENCONTRAR LA FÓRMULA PARA QUE LA RENDICIÓN DE 

CUENTAS SEA UN EJERCICIO REAL Y UNA VERDADERA INTERACCIÓN 

DEMOCRÁTICA ENTRE LA SOCIEDAD Y SU GOBIERNO. LOS CIUDADANOS 

QUIEREN UN GOBIERNO DIGNO Y A LA ALTURA DE LAS EXPECTATIVAS 

DE LOS NUEVOLEONESES, UN GOBIERNO QUE PRIVILEGIE LA 

COMUNICACIÓN CON LA SOCIEDAD, QUE MÁS ALLÁ DE LAS 

JUSTIFICADAS DIFERENCIAS IDEOLÓGICAS, REVALORE LA IMPORTANCIA 

DE CUMPLIR FRENTE AL PUEBLO CON LAS ALTAS RESPONSABILIDADES 

QUE ÉSTE NOS HA CONFERIDO. ESPERAN QUE EL EJECUTIVO CUMPLA SUS 

DEBERES AJUSTADO A LOS PRINCIPIOS DEMOCRÁTICOS, DE DERECHO, 

TRANSPARENCIA Y OBJETIVIDAD Y QUE EN EL LEGISLATIVO TENGAMOS 

DEBATES DE ALTURA. QUE NO GASTEMOS EL TIEMPO EN OBLIGAR A 

CALLAR A FUNCIONARIOS, EN  DISCUSIONES ESTÉRILES O EN ABSURDAS 
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E ILEGALES POSTURAS QUE POLARIZAN LA DISCUSIÓN Y NOS DESVÍAN 

DE LOS ASUNTOS FUNDAMENTALES QUE COMO REPRESENTANTES 

POPULARES DEBEMOS ATENDER. TAL ES LA POSICIÓN QUE EL PARTIDO 

NUEVA ALIANZA SOSTIENE EN OCASIÓN DE ESTE INFORME DEL 

EJECUTIVO. REITERO MI RESPETO Y CONSIDERACIÓN ABSOLUTOS A LOS 

REPRESENTANTES DE LOS OTROS DOS PODERES AQUÍ PRESENTES Y MI 

CONSTANTE ESFUERZO PARA QUE ESTA LEGISLATURA MUESTRE SU 

CAPACIDAD DE SOSTENER UN DIÁLOGO PÚBLICO, DIRECTO Y 

PROPOSITIVO, PERO SOBRE TODO CON CONTENIDO CÍVICO, 

ANTEPONIENDO EL INTERÉS DE LOS CIUDADANOS SOBRE EL INTERÉS 

PROTAGÓNICO Y PERSONAL DE GRUPOS O INDIVIDUOS. EL PARTIDO 

NUEVA ALIANZA, FIEL A SU ORIGEN CIUDADANO, SEGUIRÁ ATENDIENDO 

EL RECLAMO Y LOS ANHELOS DE TODOS LOS INTEGRANTES DE NUESTRO 

NUEVO LEÓN. SEGUIREMOS DANDO VOZ A LOS CIUDADANOS 

INCONFORMES DE OTRO PARTIDO Y SIENDO EL PARTIDO DE LOS QUE 

HASTA AHORA NO TIENEN PARTIDO. ES CUANTO”. (APLAUSOS) 

 

 

ACTO SEGUIDO, DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 

8º. DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO, SE LE CONCEDIÓ EL 

USO DE LA PALABRA AL C. DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, 

REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, QUIEN EXPRESÓ: “LIC. JOSÉ 

NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL 
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ESTADO DE NUEVO LEÓN; DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, PRESIDENTE 

DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. GUSTAVO ADOLFO 

GUERRERO GUTIÉRREZ, PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL SUPERIOR DE 

JUSTICIA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. ADALBERTO ARTURO 

MADERO QUIROGA, PRESIDENTE MUNICIPAL DEL R. AYUNTAMIENTO DE 

MONTERREY, NUEVO LEÓN; DISTINGUIDAS AUTORIDADES Y 

CIUDADANOS QUE NOS ACOMPAÑAN; COMPAÑEROS DIPUTADOS. HOY 

ASISTIMOS A LA RENDICIÓN DEL V INFORME DE GOBIERNO CON EL 

ÁNIMO Y LA ACTITUD LEGÍTIMA DE HACER UN ANÁLISIS OBJETIVO Y UN 

BALANCE PONDERADO DE LA REALIDAD EN LA QUE SE ENCUENTRA LA 

ENTIDAD A CINCO AÑOS DEL ACTUAL GOBIERNO. ESTA CEREMONIA 

REFLEJA EL COMPROMISO DEMOCRÁTICO DEL PODER EJECUTIVO DE 

RENDIR CUENTAS ANTE EL LEGISLATIVO, PODER QUE REPRESENTA LA 

MEJOR EXPRESIÓN DE PLURALIDAD EN NUESTRO ESTADO. UN PODER 

LEGISLATIVO QUE ADEMÁS DE TENER LA ATRIBUCIÓN DE FORMULAR 

LEYES, TIENE LA FACULTAD DE FISCALIZAR LA ADMINISTRACIÓN Y 

ACCIÓN DEL EJECUTIVO. ESTA DISPOSICIÓN CONSTITUCIONAL 

REPUBLICANA DEBERÁ SER RESPONDIDA MEDIANTE UNA ACTITUD 

SERENA, MADURA, OBJETIVA Y RESPONSABLE, DEJANDO DE LADO EL 

INTERÉS POLÍTICO Y COYUNTURAL A FIN DE QUE LA SOCIEDAD TENGA 

LOS MEJORES ELEMENTOS PARA COMPRENDER LA SITUACIÓN DE LA 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y HACER SU PERSONAL BALANCE. ES PUES, 

CON ESE ÁNIMO, QUE LOS INTEGRANTES DE ESTA LXXI LEGISLATURA 

HABREMOS DE ASUMIR NUESTRA RESPONSABILIDAD HISTÓRICA PARA 
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DEJAR DE LADO EL ENCONO Y EL OPORTUNISMO Y PASAR A FORMAR 

PARTE DE LOS ESFUERZOS QUE DIVERSOS SECTORES, ENCABEZADOS POR 

EL EJECUTIVO ESTATAL, REALIZAN PARA HACER DE NUEVO LEÓN UN 

ESTADO DE MÁS Y MEJORES OPORTUNIDADES PARA TODOS SUS 

HABITANTES. SEÑORAS Y SEÑORES: HACE CINCO AÑOS INICIÓ EL 

COMPROMISO DE IMPULSAR UNA NUEVA DINÁMICA DE DESARROLLO EN 

NUESTRO ESTADO. UN IMPULSO QUE FAVORECIERA CON VISIÓN 

RESPONSABLE, EFICIENTE, PERO SOBRE TODO, CON SENSIBILIDAD 

SOCIAL, LA ATENCIÓN DE LAS DEMANDAS Y LAS NECESIDADES DE LOS 

SECTORES MÁS DESPROTEGIDOS DE NUESTRO ESTADO. ESA DINÁMICA 

NACIÓ DEL COMPROMISO DE UN GOBIERNO QUE TENÍA EL IMPERATIVO 

DE CONSTRUIR LAS CONDICIONES Y DISEÑAR UNA SERIE DE PROYECTOS 

QUE LE DEVOLVIERAN EL DINAMISMO PRODUCTIVO Y ECONÓMICO A 

ESTA ENTIDAD, QUE LA COLOCARA NUEVAMENTE A LA VANGUARDIA 

DEL DESARROLLO DE MÉXICO, LUGAR QUE HISTÓRICAMENTE HEMOS 

TENIDO, PERO QUE ADEMÁS, CON VISIÓN DE FUTURO, DOTARA DE LOS 

ELEMENTOS PARA ENFRENTAR LOS RETOS DE UN NUEVO SIGLO. 

CONSTRUIR ESAS CONDICIONES, REQUERÍA ANTE TODO, UNA VISIÓN DE 

ESTADO QUE ANTEPUSIERA EL INTERÉS MÁXIMO DE LA POBLACIÓN CON 

EL FIN DE RECUPERAR ESE CAMINO DE PROGRESO QUE HA DISTINGUIDO 

A NUEVO LEÓN. ES ASÍ QUE PARA REENCAUZAR A NUEVO LEÓN HACIA 

UN DESARROLLO PRODUCTIVO TENÍA QUE DARSE UN GOLPE DE TIMÓN. 

UN CAMBIO CON VISIÓN DE FUTURO Y RESPONSABILIDAD CON LAS 

PRESENTES Y FUTURAS GENERACIONES. UN CAMBIO QUE CONSTRUYERA 
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MEJORES CONDICIONES DE DESARROLLO PARA LOS NUEVOLEONESES E 

IMPULSARA LA CAPACIDAD COMPETITIVA DE NUESTRO ESTADO. EN 

CONSECUENCIA, ESE CAMBIO PARA REENCAUZAR EL DESARROLLO DE 

NUESTRO SE BASÓ EN DOS LÍNEAS FUNDAMENTALES: POR UN LADO, CON 

LA CREATIVIDAD, RESPONSABILIDAD Y ENTENDIMIENTO DE LOS NUEVOS 

PARADIGMAS MUNDIALES, SE ACTIVÓ LA ECONOMÍA DE NUESTRA 

ENTIDAD, HACIENDO DEL ÁREA METROPOLITANA DE MONTERREY UN 

POLO DE DESARROLLO ATRACTIVO Y A LA ALTURA DE LAS NUEVAS 

CIRCUNSTANCIAS GLOBALES; SE DETECTARON LOS SECTORES QUE 

REQUERÍAN UN IMPULSO INMEDIATO Y SE ACTUÓ CON OPORTUNIDAD Y 

RESPONSABILIDAD; SE CREÓ UNA INFRAESTRUCTURA PÚBLICA SIN 

PRECEDENTE CON EL ÁNIMO DE REACTIVAR LA ECONOMÍA ESTATAL, Y 

SE FORTALECIÓ AL MISMO TIEMPO LA VOCACIÓN PRODUCTIVA DE LAS 

DIFERENTES ZONAS DE LA ENTIDAD PARA FAVORECER UN DESARROLLO 

EQUILIBRADO. TODO ELLO, CON LA META DE LOGRAR MÁS Y MEJORES 

EMPLEOS MEJOR REMUNERADOS. ENTENDIENDO LA NUEVA DINÁMICA 

MUNDIAL, SE PLANTEÓ EL RETO DE ENCABEZAR UN DESARROLLO 

REGIONAL CON LOS ESTADOS VECINOS DEL NORTE DEL PAÍS Y EL SUR DE 

TEXAS. SE PUSO ESPECIAL ÉNFASIS EN FOMENTAR UNA INVERSIÓN SIN 

PRECEDENTES EN INVESTIGACIÓN TECNOLÓGICA Y CIENTÍFICA CON EL 

FIN DE FOMENTAR EL DESARROLLO DE NUEVO LEÓN BASADO EN UNA 

ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO, Y POR ELLO SE CONSTRUYÓ EL PRIMER 

PARQUE DE INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN ESTE PAÍS 

Y SE HA TOMADO EL RETO DE HACER DE LA CAPITAL DEL ESTADO, UNA 
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CIUDAD INTERNACIONAL DEL CONOCIMIENTO. ES ASÍ QUE EN LOS 

PRIMEROS TRES AÑOS DE ESTE GOBIERNO ENCABEZADO POR JOSÉ 

NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS SE DIO LA MAYOR INVERSIÓN PÚBLICA 

QUE SE TENGA MEMORIA, MOTIVADO POR LA RESPONSABILIDAD DE 

CUMPLIR CON SU PALABRA EMPEÑADA CON LA SOCIEDAD. CON UNA 

ACTITUD RESPONSABLE Y ALEJADA DE LA TENTACIÓN MEDIÁTICA QUE 

DAN LAS OBRAS FÁCILES, SE HIZO UNA INVERSIÓN SIN PRECEDENTES EN 

LA AMPLIACIÓN DEL SISTEMA PLUVIAL DE LA CIUDAD. TRES MIL 

MILLONES DE PESOS SE INVIRTIERON PARA CONSTRUIR 160 KILÓMETROS 

DE COLECTORES CENTRALES Y REDES SECUNDARIAS. SE TRANSFORMÓ 

EL CENTRO DE NUESTRA CAPITAL CON UNO DE LOS PROYECTOS DE 

REGENERACIÓN URBANA MÁS AMBICIOSOS A NIVEL NACIONAL. LA 

INTEGRACIÓN DE LA MACRO PLAZA CON EL PARQUE FUNDIDORA A 

TRAVÉS DEL CANAL DE SANTA LUCÍA PERMITIÓ A NUESTRA CAPITAL 

UBICARSE COMO UN COMPETIDOR SERIO EN LA CAPTACIÓN DE TURISMO 

NACIONAL E INTERNACIONAL. PENSANDO SIEMPRE EN ADELANTARSE A 

LOS PROBLEMAS QUE PLANTEA UNA CIUDAD COMO LA NUESTRA, SE 

AMPLIARON Y CONSTRUYERON IMPORTANTES VIALIDADES COMO 

VENUSTIANO CARRANZA, MORONES PRIETO Y MIGUEL ALEMÁN, ENTRE 

OTRAS, ESTO, SIN CONTAR CON LOS INNUMERABLES PUENTES Y PASOS A 

DESNIVEL PARA AGILIZAR LA VIALIDAD DE LA ZONA METROPOLITANA. 

PERO LA RECUPERACIÓN PRODUCTIVA DE NUESTRO ESTADO NO PODÍA 

BASARSE ÚNICAMENTE EN EL ELEMENTO ECONÓMICO. DE AHÍ QUE FIEL 

A SU VOCACIÓN PROGRESISTA Y AL COMPROMISO HISTÓRICO QUE HA 
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CARACTERIZADO A LAS ADMINISTRACIONES PRIÍSTAS, EL GOBERNADOR 

DEL ESTADO IMPULSÓ UNA POLÍTICA DE BIENESTAR SOCIAL PARA 

APOYAR A LOS SECTORES MÁS VULNERABLES. POR ELLO, ENTENDIENDO 

LA RESPONSABILIDAD HISTÓRICA DEL ESTADO CON LOS QUE MENOS 

TIENEN, SE GENERARON UNA SERIE DE ACCIONES PARA BENEFICIAR DE 

MANERA DECIDIDA A ESOS SECTORES SOCIALES OLVIDADOS DURANTE 

ALGUNOS AÑOS. EN LA ELABORACIÓN DE UNA ESTRATEGIA INTEGRAL 

DE POLÍTICA SOCIAL, ERA INDISPENSABLE EN PRIMER TÉRMINO 

FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y GARANTIZAR QUE LAS 

POLÍTICAS PÚBLICAS IMPLEMENTADAS NO FUERAN UTILIZADAS CON 

TINTES POLÍTICOS O PARTIDISTAS. HOY, ESA PREMISA ES UNA REALIDAD 

CON LA CREACIÓN DEL CONSEJO DE DESARROLLO SOCIAL. HOY SE 

ATIENDEN, COMPAÑEROS DIPUTADOS, A MÁS 50 MIL ADULTOS MAYORES 

CON UNA AYUDA MENSUAL DE 500 PESOS CON EL FIN DE DIGNIFICAR SU 

VIDA Y RETRIBUIR DE ALGUNA MANERA SU COMPROMISO CON EL 

DESARROLLO DE LA ENTIDAD. ADEMÁS, SE LES OTORGA ATENCIÓN 

MÉDICA GRATUITA, DESCUENTOS EN TARIFAS DE AGUA Y DRENAJE, ASÍ 

COMO EN EL SISTEMA DE TRANSPORTE PÚBLICO. LAS PERSONAS CON 

CAPACIDADES DIFERENTES VIVEN UNA NUEVA REALIDAD AL CONTAR 

CON EL APOYO DECIDIDO DE LAS INSTITUCIONES DE BIENESTAR SOCIAL 

QUE LES BRINDAN ATENCIÓN MÉDICA Y EDUCATIVA. SE CONSTRUYÓ 

INFRAESTRUCTURA HOSPITALARIA PARA REFORZAR LAS POLÍTICAS DE 

SALUD Y SE CUENTA CON UN SISTEMA EDUCATIVO QUE HACE FRENTE A 

LAS DEMANDAS CRECIENTES DE UNA ZONA METROPOLITANA EN 
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CONSTANTE CRECIMIENTO. EN ESE TEMA, EN EL DE LA EDUCACIÓN, 

COMO UNA PARTE DE LA VISIÓN EN ESTA ADMINISTRACIÓN DE 

PREPARAR A NUEVAS GENERACIONES ANTE EL RETO DE LA ECONOMÍA 

MUNDIAL, SE REALIZÓ UNA INVERSIÓN SIN PRECEDENTES PARA LOGRAR 

UNA MAYOR COBERTURA EN LA EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR, SE 

CONSTRUYERON PREPARATORIAS DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE 

NUEVO LEÓN, Y CON LOS CONALEP EN LOS MUNICIPIOS DE APODACA, 

JUÁREZ, GUADALUPE, SANTIAGO Y CIÉNEGA DE FLORES. UNO DE LOS 

RENGLONES DE MAYOR IMPACTO POSITIVO EN MATERIA SOCIAL, ES SIN 

DUDA LA CONSTRUCCIÓN DE LA VIVIENDA. MÁS ALLÁ DE LOS EFECTOS 

ECONÓMICOS POSITIVOS QUE ESTO CONLLEVA, LA POLÍTICA DE 

FOMENTO A LA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA DE INTERÉS SOCIAL BUSCA 

QUE LOS TRABAJADORES VEAN CONCRETADO SU ESFUERZO LABORAL 

EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN PATRIMONIO QUE LE DÉ CERTEZA A ELLOS 

Y A SUS FAMILIAS. SIEMPRE CON VISIÓN SOCIAL Y DE FUTURO, SE 

IMPULSÓ DE MANERA DECIDIDA LA MODERNIZACIÓN DEL SISTEMA DEL 

TRANSPORTE COLECTIVO. DESPUÉS DE DIEZ AÑOS SE REINICIÓ LA 

AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO. A LOS 

KILÓMETROS INCREMENTADOS AL METRO SE AGREGÓ UNA 

INNOVADORA RED DE TRANSMETRO QUE ACERCARÁ A LOS HABITANTES 

DE DIVERSOS MUNICIPIOS CON SUS CENTROS DE TRABAJO, QUE LES 

PERMITIRÁ UNA RECREACIÓN Y EDUCACIÓN DE MANERA MÁS RÁPIDA, 

SEGURA Y ECONÓMICA. FIEL A LA VOCACIÓN SOCIAL, ESTE GOBIERNO 

NO HA AUTORIZADO NINGÚN INCREMENTO A LAS TARIFAS DEL METRO. 
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SE RENOVARON TOTALMENTE LAS UNIDADES DEL TRANSPORTE PÚBLICO 

PARA UTILIZAR CAMIONES MODERNOS, SEGUROS Y MENOS 

CONTAMINANTES Y NUESTRA CIUDAD DEMANDABA YA UNA 

MODERNIZACIÓN DE ESTE TIPO Y FUE PRECISAMENTE ESTA 

ADMINISTRACIÓN EN LA QUE SE TOMÓ LA DECISIÓN DE HACERLO. LA 

INTEGRACIÓN DE LA MACRO PLAZA CON EL PARQUE FUNDIDORA A 

TRAVÉS DEL CANAL SANTA LUCÍA ES, ADEMÁS DE SER UNA MAGNÍFICA 

OBRA DE INGENIERÍA, ES UNA OBRA QUE LE DA A NUESTRA CIUDAD UN 

ESPACIO DE CONVIVENCIA FAMILIAR Y SOCIAL QUE SE LE DEBÍA Y QUE 

SE HA CONVERTIDO EN UN CENTRO DE ESPARCIMIENTO Y DE ATENCIÓN 

DE TODOS LOS CIUDADANOS DE ESTE ESTADO. TODOS ESTOS CAMBIOS, 

SIN EMBARGO, NO PODÍAN TENER ÉXITO SIN UN REDISEÑO CREATIVO Y 

MODERNO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, PARA HACERLA MÁS 

EFICAZ, TRANSPARENTE Y CON MÁS PARTICIPACIÓN CIUDADANA. POR 

ELLO, SE REALIZÓ UNA REESTRUCTURACIÓN DEL APARATO PÚBLICO 

QUE INCLUYÓ LA NOVEDOSA CREACIÓN DE CONSEJOS CIUDADANOS, DE 

TAL MANERA QUE LA CIUDADANÍA PUEDA NO SÓLO PARTICIPAR EN EL 

DISEÑO DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS, SINO TAMBIÉN AUDITAR EL 

MANEJO Y EL FIN DE LOS RECURSOS PÚBLICOS, COMO NUNCA ANTES SE 

HABÍA HECHO. A PESAR DE DIVERSOS SEÑALAMIENTOS QUE 

CUESTIONAN LA OBRA PÚBLICA EN LO QUE VA DEL SEXENIO, HOY 

PODEMOS DECIR ORGULLOSAMENTE QUE NUEVO LEÓN HA REGRESADO 

A OCUPAR LOS PRIMEROS PLANOS DEL DESARROLLO NACIONAL. EN 

PRIMER LUGAR NACIONAL EN GENERACIÓN DE EMPLEOS, REVIRTIENDO 
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LA TENDENCIA NEGATIVA HASTA EL AÑO 2003; PRIMER LUGAR 

NACIONAL EN LA CAPTACIÓN DE INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA; 

PRIMER LUGAR NACIONAL EN CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA Y LÍDER 

NACIONAL EN MATERIA DE COMPETITIVIDAD. POR SI FUERA POCO, EN 

LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS NUEVO LEÓN HA TENIDO UN CRECIMIENTO 

ECONÓMICO SOSTENIDO DE CASI 5%, LO QUE LO PONE INCLUSO POR 

ENCIMA DEL PROMEDIO DE CRECIMIENTO DE MÉXICO Y UNO DE LOS MÁS 

ALTOS EN AMÉRICA LATINA. TAMBIÉN SE HA MODERNIZADO EL SISTEMA 

DE PROCURACIÓN E IMPARTICIÓN DE JUSTICIA, AL GRADO DE SER PUNTA 

DE LANZA EN LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS JUICIOS ORALES, UN 

EJEMPLO QUE ESTÁN SIGUIENDO OTROS ESTADOS DEL PAÍS, E INCLUSO 

EL GOBIERNO FEDERAL. ASÍ, CON ESTOS EJEMPLOS CLAROS Y 

CONTUNDENTES DE LA VASTA OBRA REALIZADA, ES COMO JOSÉ 

NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS ASUMIÓ SU RESPONSABILIDAD DE 

GOBERNAR PARA TODOS Y CON ESA MISMA ACTITUD CUMPLIR SUS 

PROMESAS DE CAMPAÑA QUE AHORA SON UNA ORGULLOSA REALIDAD. 

COMPAÑEROS DIPUTADOS, DISTINGUIDOS INVITADOS: LOS AVANCES EN 

MATERIA DE OBRA PÚBLICA Y DESARROLLO SOCIAL ESTÁN A LA VISTA. 

NEGARLOS SERÍA TANTO COMO ALENTAR EL ENCONO Y LA 

BELIGERANCIA IRRACIONAL. HOY SOMOS TESTIGOS DE LOGROS EN 

MUCHOS RENGLONES DE LA VIDA ESTATAL. LOS NUEVOLEONESES NO 

NOS CONFORMAMOS, QUEREMOS MÁS, SIEMPRE MÁS. NEGARLO SERÍA 

ABSURDO. NO TRATAMOS DE IMPONER LA VERDAD ABSOLUTA. NO ES 

ESA LA ESENCIA DE UN RÉGIMEN DEMOCRÁTICO Y MENOS AÚN EL 
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ESPÍRITU QUE DEBE PREVALECER ENTRE SERVIDORES PÚBLICOS COMO 

NOSOTROS QUE REPRESENTAMOS EN ESTE CONGRESO DIFERENTES 

MODOS DE VER Y DE ENTENDER LA POLÍTICA. PERO RECONOCER 

OBJETIVAMENTE LOS LOGROS OBTENIDOS, ASÍ COMO ADVERTIR DE LOS 

REZAGOS QUE AÚN SE TIENEN, DEMUESTRA UNA ACTITUD 

RESPONSABLE, OBJETIVA Y COMPROMETIDA, PERO SOBRE TODO, 

AYUDARÍA A SABER REALMENTE DÓNDE NOS ENCONTRAMOS EN ESTE 

MOMENTO Y A DONDE QUEREMOS LLEGAR. MUCHO FALTA POR HACER, 

MUCHOS PROBLEMAS POR RESOLVER, UNO DE ELLOS ES LA 

INSEGURIDAD QUE PADECEMOS, COMO CONSECUENCIA DE UNA 

TENDENCIA QUE SUFRE TODO EL PAÍS Y QUE DEBE OCUPAR NUESTRA 

MAYOR ATENCIÓN. LA INSEGURIDAD Y EL DETERIORO DE LOS VALORES 

SOCIALES, ESTO, ESTOS FACTORES INDUDABLEMENTE LE DAN UN MEJOR 

ESCENARIO A LA DELINCUENCIA, POR ESO DEBEMOS OCUPARNOS PARA 

BUSCAR UNA SOLUCIÓN CONJUNTA. ES UN PROBLEMA QUE ATACA A 

TODOS Y QUIEN SEA QUE ENCABECE ESTE GOBIERNO ESTATAL EN UN 

FUTURO DEBERÁ CONTAR CON LA UNIDAD DE TODOS LOS ACTORES DE 

LA SOCIEDAD PARA PONER UN FRENO A ESE CÁNCER QUE CONTAMINA A 

LOS NUEVOLEONESES Y A LOS MEXICANOS. ES CON ESA DECISIÓN Y  CON 

ESE ÁNIMO QUE ENVIAMOS UN MENSAJE DE SOLIDARIDAD Y APOYO AL 

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, QUIEN DE MANERA OBJETIVA Y 

RESPONSABLE HA EXHORTADO A TODOS LOS ACTORES POLÍTICOS DEL 

PAÍS A NO POLITIZAR EL TEMA DE LA INSEGURIDAD, Y POR EL 

CONTRARIO, A SUMARSE PARA HACER FRENTE COMÚN A ESTE GRAVE 
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PROBLEMA. ESTE MENSAJE NO ES UN ACTO DE OPORTUNISMO, ES PARTE 

DE UNA ACTITUD CONGRUENTE, REPUBLICANA Y DEMOCRÁTICA QUE HA 

VENIDO REALIZANDO EL GOBERNADOR DEL ESTADO ANTE EL 

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA. ES UNA CONSECUENCIA NATURAL DE LA 

RELACIÓN RESPETUOSA QUE SE LE HA DADO AL PODER EJECUTIVO 

FEDERAL, EN EL ENTENDIMIENTO DE QUE ES LA HORA DE LA 

CONGRUENCIA Y LA RESPONSABILIDAD INSTITUCIONAL Y NO EL 

APROVECHAMIENTO PARA SACAR RAJA POLÍTICA DE LOS PROBLEMAS 

NACIONALES Y ESTATALES. SEÑORAS Y SEÑORES: HOY PODEMOS 

AFIRMAR SIN TEMOR A EQUIVOCARNOS QUE NUEVO LEÓN ES MEJOR QUE 

HACE 5 AÑOS. HOY, ESTAMOS INSCRITOS EN EL ESCENARIO MUNDIAL Y 

SOMOS CONTEMPORÁNEOS DE NUESTROS COMPETIDORES. CON ESE 

ESPECIAL ORGULLO, ESE ORGULLO A NUESTRO ARRAIGO, A NUESTRA 

PERTENENCIA POR ESTA TIERRA, A NUESTRO LEGADO HISTÓRICO, A 

NUESTRAS OBRAS,  HOY  PODEMOS AFIRMAR QUE TENEMOS UNA 

CONDUCCIÓN CON VISIÓN DE FUTURO. QUE NUEVO LEÓN TIENE 

ARGUMENTOS SÓLIDOS PARA INSERTARSE EN LA DINÁMICA MUNDIAL 

OFRECIENDO LO MEJOR QUE TIENE: LA PUJANZA, CREATIVIDAD, 

DEDICACIÓN Y CAPACIDAD DE LOS NUEVOLEONESES. MUCHAS GRACIAS. 

(APLAUSOS) 

 

A CONTINUACIÓN, DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN EL 

ARTÍCULO 8º. DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO, SE LE 

CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA 
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DOMÍNGUEZ, REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, QUIEN EXPRESÓ: “ MUY BUENAS TARDES 

COMPAÑEROS DIPUTADOS. CON SU PERMISO DIPUTADO PRESIDENTE 

LEGÍTIMO DE ESTE CONGRESO. “¿CUÁL ES LA ESENCIA DE UN BUEN 

GOBIERNO,? NO RESOLVER LOS ASUNTOS CON PRECIPITACIÓN, Y NO BUSCAR 

EL PROPIO PROVECHO.- CONFUCIO”. CIUDADANO GOBERNADOR DEL 

ESTADO, LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, BIENVENIDO A LA 

CASA DEL PUEBLO. CIUDADANO PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL SUPERIOR 

DE JUSTICIA Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, LIC. GUSTAVO ADOLFO GUERRERO GUTIÉRREZ; CIUDADANO 

PRESIDENTE DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, DIP. 

GREGORIO HURTADO LEIJA; CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL DE LA 

CIUDAD DE MONTERREY, LIC. ADALBERTO MADERO QUIROGA; 

INVITADOS ESPECIALES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN; COMPAÑEROS 

DIPUTADOS; PUEBLO DE NUEVO LEÓN: LA RECTA FINAL DEL GOBIERNO 

DE JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS HA LLEGADO, Y HOY, A CINCO 

AÑOS DE ARRIBAR AL PODER, A TRAVÉS DE UNA CAMPAÑA ELECTORAL 

QUE PROMETIÓ UNA ALIANZA CIUDADANA CON LA SOCIEDAD, ES 

NECESARIO RECONOCER QUE ESTE DIÁLOGO SOCIAL NUNCA SE 

CONCRETÓ. EL DIVORCIO ENTRE EL GOBIERNO DEL ESTADO Y LA 

SOCIEDAD SE DA, PUES LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN HA EDIFICADO UN 

ESTADO DE PROVECHO PARA UNOS CUANTOS: AMIGOS, FAMILIARES Y 

ALLEGADOS A FUNCIONARIOS, Y UN ESTADO DE RETROCESO PARA LA 

AMPLIA MAYORÍA DE LA POBLACIÓN QUE SUFRE PROBLEMAS DE 
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INSEGURIDAD, DRENAJE PLUVIAL, ASÍ COMO LA FALTA DE SERVICIOS 

PÚBLICOS EFICIENTES. USTED, SEÑOR GOBERNADOR, EN SU TOMA DE 

PROTESTA PROMETIÓ PROSPERIDAD CON MAS JUSTICIA, Y ENFATIZÓ: 

“VIDA DIGNA PARA LOS CIUDADANOS DE NUEVO LEÓN SERÁ EL OBJETIVO 

CENTRAL DE MI GOBIERNO”. LAMENTABLEMENTE, A CINCO AÑOS, SÓLO 

APRECIAMOS LA PROSPERIDAD ENTRE SUS ALLEGADOS Y LA VIDA 

DIGNA DILUIDA EN UN MAR DE INSEGURIDAD Y DE CARENCIAS 

SOCIALES. EN ESTE MENSAJE, LOS DIPUTADOS DE ACCIÓN NACIONAL 

HACEMOS ECO DE LAS VOCES CIUDADANAS QUE DURANTE SU MANDATO 

SE HAN MANIFESTADO TRATANDO DE HACERLE ENTENDER A USTED Y 

SU EQUIPO, QUE LAS NECESIDADES DE LA COMUNIDAD ESTÁN POR 

ENCIMA DE LOS INTERESES DE GRUPO. ESTE RECLAMO CIUDADANO HA 

SIDO IGNORADO, Y SU EQUIPO DE GOBIERNO SIGUE DE FIESTA, 

DISTORSIONANDO ALGUNOS BUENOS Y GRANDES PROYECTOS, 

ENVUELTOS EN LA PENUMBRA DEL DERROCHE, LA DISCRECIONALIDAD Y 

LOS INTERESES PARTICULARES. DE ESTA MANERA, EN MATERIA DE 

SEGURIDAD, LAS VOCES CIUDADANAS HAN DICHO LO SIGUIENTE, Y CITO 

TEXTUALMENTE: “HACE CINCO AÑOS, EN  PRINCIPIO, DEBIÓ HABERSE 

PRIORIZADO LA CUESTIÓN DE LA SEGURIDAD Y NO SE HIZO. LA 

SEGURIDAD SE DEJÓ AL ÚLTIMO Y AHORA ESTAMOS PAGANDO LAS 

CONSECUENCIAS TODOS”. ERVEY CUELLAR, PRESIDENTE DE VERTEBRA. 

“LOS CIUDADANOS TENEMOS QUE ASEGURARNOS DE QUE SE ATIENDAN 

LOS PROBLEMAS, MÁS QUE LAS FIESTAS”. RICARDO GONZÁLEZ SADA, 

PRESIDENTE DE COPARMEX. EN ESE SENTIDO, SEÑOR GOBERNADOR, 
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LAMENTAMOS QUE LA INSEGURIDAD PÚBLICA SE VA A CONVERTIR EN 

LA HERENCIA ROJA DE SU SEXENIO, PUES A PESAR DE QUE HA SEÑALADO 

DE MANERA IRRESPONSABLE QUE NUEVO LEÓN ESTÁ MEJOR QUE HACE 

CINCO AÑOS Y QUE VIVIMOS EL MEJOR MOMENTO DE NUESTRA 

HISTORIA, LOS HECHOS Y LOS CIUDADANOS LO DESMIENTEN 

ROTUNDAMENTE. DEL 2003 A LA FECHA, SE HAN INCREMENTADO LA 

MAYORÍA DE LOS DELITOS, NO SÓLO DEL FUERO FEDERAL, SINO DEL 

FUERO COMÚN, COMO LA VIOLENCIA FAMILIAR, LOS HOMICIDIOS 

DOLOSOS, HOMICIDIOS CULPOSOS, ROBO DE VEHÍCULOS, ASALTOS A 

BANCOS Y NEGOCIOS, ESO ES UNA ROTUNDA REALIDAD. INCLUSO, SU 

GOBIERNO HA PERDIDO LA BRÚJULA PARA ENFRENTAR EL PROBLEMA DE 

LA INSEGURIDAD, PUES CON CADA CAMBIO DE SECRETARIO DE 

SEGURIDAD Y DE GOBIERNO, LA SITUACIÓN LEJOS DE MEJORAR HA 

EMPEORADO. DICE LA VOZ POPULAR QUE LA TERCERA ES LA VENCIDA, Y 

CON TRES SECRETARIOS DE SEGURIDAD Y TRES SECRETARIOS DE 

GOBIERNO, EFECTIVAMENTE SU GOBIERNO ESTÁ VENCIDO. EL GOBIERNO 

QUE USTED ENCABEZA, SEÑOR GOBERNADOR, SE HA DISTINGUIDO, NO 

SÓLO POR OLVIDAR CABILDEAR LOS RECURSOS FEDERALES PARA 

SEGURIDAD, SINO TAMBIÉN SE CARACTERIZA POR NO APLICAR EN SU 

TOTALIDAD LOS APOYOS QUE LLEGAN, ADEMÁS DE CENTRALIZARLOS 

DE MANERA EGOÍSTA, DEJANDO DESPROTEGIDOS A NUESTROS 

MUNICIPIOS. ESTO HA DERIVADO EN EL ATRASO QUE 

LAMENTABLEMENTE TIENE EL CENTRO METROPOLITANO DE ATENCIÓN 

INTEGRAL DE LA SEGURIDAD, EL FAMOSO C-4, QUE QUIZÁ TERMINARÁ 
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SU SEXENIO Y NO LO VEREMOS FUNCIONANDO AL CIEN POR CIENTO. EN 

IMPARTICIÓN DE JUSTICIA, LOS CIUDADANOS TAMBIÉN HAN SEÑALADO 

LO SIGUIENTE: “MÁS QUE SER UNA AGENCIA DE PERSECUCIÓN DE 

DELITOS, PARECE UNA AGENCIA DE ENCUBRIMIENTO DE SERVIDORES 

PÚBLICOS”. SALVADOR BENÍTEZ, VOCERO DE RED CÍVICA. “Y ASÍ COMO 

SE HABLA DE SEGURIDAD, PEOR AÚN ES EL SENTIMIENTO DE LA INJUSTA 

PROCURACIÓN DE JUSTICIA, JUSTICIA QUE NO SE APLICA DE MANERA 

IGUAL A QUIENES NO TENEMOS LA FORTUNA DE PODER CONTAR CON EL 

APOYO DEL DESPACHO ADECUADO”. RICARDO GONZÁLEZ SADA. 

RECLAMO QUE CASI A LA MITAD DE SU SEXENIO, HICIERON TAMBIÉN 

ALGUNOS ABOGADOS, SEÑALANDO INTERESES FAMILIARES EN LA 

ADMINISTRACIÓN Y PROCURACIÓN DE JUSTICIA, DENUNCIANDO 

CONCRETAMENTE A UN DESPACHO FAVORITO DEL QUE FORMA PARTE SU 

HERMANO EL LIC. LUIS GONZÁLEZ PARÁS, QUIZÁ POR ELLO SU 

DENUNCIA JAMÁS PROSPERÓ. SU GOBIERNO, SEÑOR LICENCIADO JOSÉ 

NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, PRESUME UNA INVERSIÓN EN OBRA 

PÚBLICA MAYOR A LOS 30 MIL MILLONES DE PESOS, QUE 

LAMENTABLEMENTE HA PADECIDO LA FALTA DE CONSULTA CON LOS 

CIUDADANOS, ATRASOS Y CUANTIOSOS SOBRE-COSTOS QUE EN CIFRAS 

CONSERVADORAS REBASAN LOS 4 MIL MILLONES DE PESOS. ELLO 

DENOTA UNA TOTAL FALTA DE PLANEACIÓN, DESPILFARRO Y UN 

MANEJO POCO CLARO DE LOS RECURSOS PÚBLICOS, SIN EMBARGO, 

NINGÚN FUNCIONARIO HA SIDO SANCIONADO POR ESTA SANGRÍA AL 

ERARIO, LO QUE DA LA RAZÓN A LOS CIUDADANOS SOBRE LA 
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IMPARTICIÓN SELECTIVA DE LA JUSTICIA. IMAGINEMOS: ¿QUÉ HUBIERA 

REALIZADO SU GOBIERNO, SI CON CRITERIOS DE RACIONALIDAD Y 

TRANSPARENCIA EN EL GASTO, SE APLICARAN ESOS 4 MIL MILLONES DE 

PESOS AL ÁREA DE SEGURIDAD?, PREGUNTA QUE LAMENTABLEMENTE 

QUEDARÁ EN EL AIRE. OBRAS NECESARIAS COMO LA AMPLIACIÓN DEL 

METRO, SE ENTREGÓ INCOMPLETA, CON ATRASO Y SOBRE COSTO,  

ADEMÁS DE ENCONTRARSE BAJO LA SOMBRA DE LA DUDA SOBRE EL 

PROVECHO DE INTERESES FAMILIARES, MIENTRAS EL PERJUICIO LO 

SUFREN LOS VECINOS Y COMERCIANTES DE LA AVENIDA UNIVERSIDAD, 

QUE NO HA SIDO REGENERADA EN EL PLAZO PROMETIDO. TAL VEZ POR 

ESA SITUACIÓN, LA VOZ DEL EMPRESARIO EUDELIO GARZA LOZANO, SE 

DEJÓ OÍR RECIENTEMENTE EN ESTE SENTIDO: “ÉL ESTÁ ENCAPRICHADO, 

PORQUE ESTÁ ACTUANDO COMO UN REY, EL REY NATI, QUE CREE QUE 

TODOS SOMOS SU SÚBDITOS, Y TODOS LE TENEMOS QUE HACER CASO”. 

ACCIONES COMO LA REALIZACIÓN DEL FORUM UNIVERSAL DE LAS 

CULTURAS, SIGNIFICARON EL PROVECHO DE AVENTUREROS COMO 

VICENTE GÓMEZ Y GASTÓN MELO, MIENTRAS EL TALENTO LOCAL, LOS 

ARTISTAS Y CREADORES NUEVOLEONESES FUERON RELEGADOS E 

INCLUSO LES DISMINUYERON LOS APOYOS VÍA CONARTE. SU GOBIERNO 

EN ARAS DE LA PRECIPITACIÓN Y EL PROVECHO, HA CREADO UN 

VERDADERO PROBLEMA SOCIAL EN MUNICIPIOS LLAMADOS HOY DE 

ULTRACRECIMIENTO, PUES LEJOS DE DOTAR DE VIVIENDA DIGNA A SUS 

POBLADORES, HA IMPULSADO EL CRECIMIENTO DESORDENADO Y 

DESMEDIDO DE ANTIGUAS POBLACIONES RURALES QUE NO ESTABAN 
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PREPARADAS PARA TAL IMPACTO. MUNICIPIOS COMO ZUAZUA, 

PESQUERÍA, CIÉNEGA DE FLORES, JUÁREZ, ENTRE OTROS, HAN VISTO 

CÓMO SE HAN EDIFICADO “MINI CASITAS” SIN QUE ANTES EL GOBIERNO 

DEL ESTADO HAYA SIDO GENEROSO EN APOYOS PARA 

INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS, LO QUE HA INCREMENTADO LOS 

ÍNDICES DE INSEGURIDAD, PANDILLERISMO, HACINAMIENTO Y 

VIOLENCIA FAMILIAR. ¿ESO ES PARA PRESUMIR?, ¡DE NINGUNA MANERA!, 

PUES INCLUSO DURANTE EL FORUM SE ALZARON VOCES EN CONTRA DE 

ESE CRECIMIENTO DESMEDIDO IMPULSADO POR SU GOBIERNO, COMO LA  

DEL DOCTOR EN URBANISMO ROBERTO GARCÍA ORTEGA QUIEN  DIJO: 

“LA VIVIENDA NO ES CUATRO PAREDES Y UN TECHO, UNA VIVIENDA EN 

MEDIO DE NINGÚN LADO, DE NINGUNA PARTE, ANCASE… EL DEMONIO, 

DESCONECTADA DE LA CIUDAD, LEJOS DEL TRANSPORTE, DEL EMPLEO, 

DE LA EDUCACIÓN, DE LA SALUD, CONSTITUYE BOLSONES DE MISERIA Y 

DE MARGINACIÓN”. ESTAS PALABRAS QUE NO HAN SIDO TOMADAS EN 

CUENTA, SE REFLEJAN CADA INICIO DE CICLO ESCOLAR, CUANDO NO 

HAY ESCUELAS SUFICIENTES PARA LOS NIÑOS NI TAMPOCO, VAYA 

PARADOJA, AGUA POTABLE EN LOS NUEVOS HOGARES PESE A LAS 

ABUNDANTES LLUVIAS. PERO CON TODO RESPETO, SEÑOR GOBERNADOR, 

A USTED LE INTERESA MÁS EL GLAMOUR DE HOLLYWOOD, DE LOS 

CONCURSOS DE BELLEZA, LOS FESTIVALES O FÓRUMS QUE LAS 

NECESIDADES DE LA GENTE, VIVE ASÍ EN LA QUIMERA DE UN ESTADO DE 

PROGRESO, SIN DARSE CUENTA DE LOS ENORMES PROBLEMAS SOCIALES. 

POR ELLO, QUIZÁS, SU GOBIERNO HA DEJADO OLVIDADO EL PLAN 
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ESTATAL PARA COMBATIR LA POBREZA EN 105 COLONIAS MARGINADAS, 

REGATEANDO RECURSOS QUE SON VITALES PARA MEJORAR EL NIVEL DE 

VIDA DE MUCHAS FAMILIAS NUEVOLEONESAS. SIN EMBARGO, LO QUE SÍ 

ES PRIORIDAD SON LOS PROYECTOS FARAÓNICOS DEL ARCO VIAL 

SURESTE Y VALLE DE REYES, EN LOS CUALES OTRA VEZ LOS INTERESES 

FAMILIARES Y DE GRUPO SALEN A RELUCIR, CON LA OPOSICIÓN FÉRREA 

DE VECINOS Y ECOLOGISTAS. OTRA MUESTRA MÁS DEL ESTADO DE 

PROVECHO PARA UNOS CUANTOS Y DE RETROCESO PARA MUCHOS. LO 

MISMO OCURRE CON LA CONTAMINACIÓN ATMOSFÉRICA, QUE SUFRIMOS 

A DIARIO LOS NUEVOLEONESES, PERO A SU GOBIERNO PARECE NO 

INTERESARLE, PUES LA NUEVA NORMA PARA REGULAR E INCLUSO 

REUBICAR A LAS PEDRERAS, HA SIDO UN ROTUNDO FRACASO Y ESTAS 

EMPRESAS SIGUEN CONTAMINANDO PROVOCANDO PROBLEMAS DE 

SALUD EN LA COMUNIDAD. CON ESTOS EJEMPLOS, HOY TENEMOS LA 

CERTEZA DE QUE LA ALIANZA CIUDADANA HA QUEDADO EN MERA 

RETÓRICA DE CAMPAÑA, DE LO CUAL HA DADO TESTIMONIO GILBERTO 

MARCOS AL RENUNCIAR AL CONSEJO DE SEGURIDAD, CON LAS 

SIGUIENTES PALABRAS: “EL JUEGO DEBE TERMINAR: NO MÁS DISIMULO 

DE LOS GOBERNANTES PARA TENERNOS AHÍ A LOS CIUDADANOS DE 

PARAPETO”. VERSIÓN SECUNDADA POR ERVEY CUELLAR QUIEN SEÑALA: 

“LOS CONSEJOS CIUDADANOS DE HOY, NI EL DE LA PROCURADURÍA NI EL 

DE SEGURIDAD PÚBLICA FUNCIONAN, PORQUE ESTÁN MANIPULADOS 

POR EL GOBERNADOR”. ¿ASÍ, O MÁS CLARO?. EL COLMO HAN SIDO LAS 

TRABAS QUE HA PUESTO A LAS INICIATIVAS DERIVADAS DE LA MARCHA 
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ORGANIZADA POR “ILUMINEMOS NUEVO LEÓN”, COMO EL SEMÁFORO 

DEL DELITO, Y MÁS GRAVE AÚN HA SIDO EL DE NO CUMPLIR CON 

DEDICAR POR LO MENOS TRES HORAS DIARIAS A ATENDER EL 

PROBLEMA DE LA INSEGURIDAD. ESTE CONGRESO DEL ESTADO TAMBIÉN 

HA SUFRIDO EL DESDÉN DEL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO, HOY 

TENEMOS UN EJEMPLO CLARO DE ELLO, LO MISMO QUE EL PODER 

JUDICIAL AL QUE LE NIEGA DISPONER DE RECURSOS FIJOS, PESE SER UNA 

PROMESA CONTENIDA EN SU PLAN DE GOBIERNO DURANTE LA CAMPAÑA 

ELECTORAL. SÍ, ES PRECISO SEÑALAR QUE TODO GOBIERNO ES DE 

CLAROSCUROS, SIN EMBARGO A SU GOBIERNO LE GUSTA MUCHO 

SALUDAR CON SOMBRERO AJENO Y A CONVENIENCIA, PUES CUANDO SE 

TRATA DE LA INSEGURIDAD PARA USTED EL PROBLEMA ES NACIONAL O 

MUNDIAL, PERO CUANDO SE HABLA DEL METRO, EL PASEO SANTA LUCÍA 

O EL HOSPITAL MATERNO INFANTIL, SE ADJUDICAN LAS OBRAS, SIN 

DARLE EL RESPECTIVO CRÉDITO AL GRAN IMPULSO OTORGADO POR EL 

GOBIERNO FEDERAL. NO OBSTANTE, DEBEMOS PRECISAR QUE EL PASEO 

SANTA LUCÍA E INCLUSO EL HOSPITAL MATERNO INFANTIL, SÓLO SON 

UN DULCE PEQUEÑO PARA UN PUEBLO QUE HOY BEBE UN TRAGO 

AMARGO PUES SE SIENTE MÁS INSEGURO QUE NUNCA, CON EL RIESGO DE 

LA VIDA O DEL PATRIMONIO. EL ESTADO DE PROGRESO SEGUIRÁ SIENDO 

UNA QUIMERA, MIENTRAS NO FORTALEZCA EL ESTADO DE DERECHO, Y 

SANCIONE EJEMPLARMENTE EL ESTADO DE PROVECHO. LOS DIPUTADOS 

DE ACCIÓN NACIONAL LAMENTAMOS QUE A LA ENORME DEUDA 

FINANCIERA EN LA QUE SU GOBIERNO HA SUMIDO AL ESTADO PARA EL 
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PROVECHO DE UNOS CUANTOS, SE AGREGUEN LA DEUDA DE LA 

SEGURIDAD Y LA DEUDA SOCIAL. SABEMOS QUE A ESTE CONGRESO DEL 

ESTADO, SEÑOR GOBERNADOR, USTED ACUDE A REGAÑADIENTES,  PARA 

DESPUÉS IR A FESTEJAR SU QUINTO AÑO DE MANDATO EN PALACIO DE 

GOBIERNO CON SUS AMIGOS Y ALLEGADOS, DONDE CON TECNOLOGÍA 

MULTIMEDIA, DARÁ A CONOCER LO QUE A SU PARECER, SON LOS 

LOGROS DE SU ADMINISTRACIÓN. SIN EMBARGO, FUERA DE PALACIO, EN 

LAS CALLES DONDE TRANSITA EL CIUDADANO COMÚN, AJENO A 

DESPLEGADOS Y DECLARACIONES TRIUNFALISTAS, NO HAY FESTEJO, 

PUES SEGUIRÁ REINANDO EL CLAMOR DE LA GENTE: ¡MÁS SEGURIDAD!,  

¡MÁS SEGURIDAD! Y ¡MÁS SEGURIDAD!. ES HORA DE QUE USTED Y SU 

EQUIPO SALGAN DE LA BURBUJA DE FANTASÍA EN LA QUE ESTÁN 

INMERSOS, QUE ROMPAN EL ESPEJO EN EL QUE SE ADMIRAN A DIARIO, 

PARA ABRIR LOS OJOS Y VER LA REALIDAD DE UN ESTADO ANTAÑO 

PACÍFICO, Y QUE HOY ES UN ESTADO BRONCO, DONDE LA DELINCUENCIA 

REINA Y LOS CIUDADANOS SON AGRAVIADOS. SEÑOR GOBERNADOR, 

ACABAMOS DE SER TESTIGOS DE UN HECHO DE REPRESIÓN AFUERA DE 

ESTE CONGRESO. EXHORTAMOS A USTED Y A LA POLICÍA ESTATAL PARA 

QUE COMBATAN A LOS VERDADEROS DELINCUENTES, NO A QUIENES 

MANIFIESTAN PACÍFICAMENTE SUS IDEAS. EN ESTE RECINTO, LOS 

DIPUTADOS DE ACCIÓN NACIONAL LO INVITAMOS A QUE POR LO MENOS 

EN SU ÚLTIMO AÑO DE MANDATO, POR EL BIENESTAR DE NUEVO LEÓN, 

ESCUCHE….. 
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EN ESE MOMENTO VARIOS DIPUTADOS DEL PRI INTERRUMPÍAN EL 

DISCURSO DEL DIPUTADO ORADOR. 

 

EL C. DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: “HASTA QUE 

SE CALLEN LOS COMPAÑEROS DIPUTADOS…. ÉSA ES LA CIVILIDAD QUE 

QUIEREN, ¿VERDAD?.........   EN ESTE RECINTO, LOS DIPUTADOS DE ACCIÓN 

NACIONAL LO INVITAMOS A QUE POR LO MENOS EN SU ÚLTIMO AÑO DE 

MANDATO, POR EL BIENESTAR DE NUEVO LEÓN, ESCUCHE EL CLAMOR 

CIUDADANO Y APOYE DECIDIDAMENTE SUS INICIATIVAS, ASÍ COMO A 

NUESTROS MUNICIPIOS. DEFINITIVAMENTE LA CIVILIDAD SE 

CONSTRUYE, DEFINITIVAMENTE LOS DISCURSOS NO DEBEN SER 

TRIUNFALISTAS Y MENOS DISCURSOS DE COMPARSA, HAY QUE 

PROPONER, HAY QUE OCUPARSE, HAY QUE TRABAJAR EN TODOS LOS 

RUBROS DE ESTE GOBIERNO. ESTAMOS PARA APOYAR DESDE ESTE 

CONGRESO, MAS SIN EMBARGO USTED TIENE LA PALABRA. POR SU 

ATENCIÓN, MUCHÍSIMAS GRACIAS”. (APLAUSOS) 

 

ACTO SEGUIDO, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “EN CUMPLIMIENTO A LO 

DISPUESTO EN EL ARTICULO 57 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL 

ESTADO, SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL CIUDADANO 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, LICENCIADO JOSÉ 

NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, PARA QUE PRESENTE ANTE EL PLENO 

DEL CONGRESO DEL ESTADO SU QUINTO INFORME DE GOBIERNO”.  
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EN SEGUIDA, EL C. LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, EXPRESÓ: “SEÑOR 

PRESIDENTE DEL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN,  SEÑOR 

PRESIDENTE MUNICIPAL DE MONTERREY, SEÑORES LEGISLADORES 

FEDERALES QUE NOS ACOMPAÑAN; SEÑORAS Y SEÑORES PRESIDENTES 

MUNICIPALES; COMPAÑEROS DE MI EQUIPO DE GOBIERNO; MUY 

DISTINGUIDOS INVITADOS ESPECIALES; SEÑORAS Y SEÑORES, 

COMPAREZCO A ENTREGAR MI INFORME DE GOBIERNO EN LOS 

TÉRMINOS QUE ESTABLECE LA CONSTITUCIÓN EN SU ARTÍCULO 57. HAGO 

ENTREGA EN ESTE MOMENTO AL PRESIDENTE DEL CONGRESO DEL 

DOCUMENTO QUE RINDE LA INFORMACIÓN SOBRE EL ESTADO DE LA 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA EN NUESTRO ESTADO. –EN ESE MOMENTO 

HACE ENTREGA DEL DOCUMENTO AL PRESIDENTE DEL CONGRESO DEL 

ESTADO, DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA- (APLAUSOS). EL PALACIO DE 

GOBIERNO ES LA SEDE DE LA REPRESENTACIÓN POLÍTICA DEL JEFE DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, DEL EJECUTIVO; UN PALACIO QUE POR CIERTO 

HEMOS ABIERTO PARA QUE EL PUEBLO PUEDA VISITARLO Y 

DISFRUTARLO. EL CONGRESO DEL ESTADO ES LA SEDE DEL PODER 

LEGISLATIVO, A ESTE CONGRESO HE VENIDO SIEMPRE CON RESPETO Y 

APROVECHO LA OPORTUNIDAD AÚN EN LOS ESCENARIOS 

DEMOCRÁTICOS DE LA DIFERENCIAS PARA EXPRESAR MI MÁS ABSOLUTO 

RESPETO A LOS LEGISLADORES DEL PUEBLO DE NUEVO LEÓN. HE 

ESTADO AQUÍ EN MUCHAS OCASIONES, COMO SECRETARIO GENERAL DE 

GOBIERNO, COMO LEGISLADOR FEDERAL, HE ESTADO INCLUSO EN 
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MOMENTOS DIFÍCILES CUANDO COMPARECÍ PORQUE CREO EN LA 

INSTITUCIONALIDAD DEMOCRÁTICA, AL EVENTO EN EL QUE RINDIÓ 

PROTESTA EL GOBERNADOR FERNANDO CANALES EN SU MOMENTO, Y HE 

ESTADO A LO LARGO DE ESTOS CINCO AÑOS EN DISTINTAS OCASIONES, 

SIEMPRE CON RESPETO, Y HOY TAMBIÉN COMPAREZCO, NO SOLO PARA 

RENDIR MI INFORME EN LOS TÉRMINOS QUE ESTABLECE LA LEY SINO 

TAMBIÉN PARA ESCUCHAR CON ATENCIÓN LOS PUNTOS DE VISTA Y LAS 

EXPRESIONES DE TODAS LAS FRACCIONES PARLAMENTARIAS AQUÍ 

REPRESENTADAS. NO ME OBLIGA LA LEY A HACERLO, DE ESCUCHAR A 

TODOS LOS QUE HOY SE HAN EXPRESADO, PERO CREO QUE ES SANO EN 

UNA VIDA DEMOCRÁTICA EL QUE SE ESCUCHE LA OPINIÓN DE TODOS, 

COMO HOY AQUÍ SE HA HECHO. NO SOLO ESTOY AQUÍ PRESENTE POR 

ESTAS RAZONES, AÚN A PESAR DE QUE HAN CAMBIADO LOS FORMATOS 

DE LOS INFORMES DE GOBIERNO, DE QUE YA NO COMPARECEN MUCHOS 

EJECUTIVOS, SINO QUE ADEMÁS COMO HA SUCEDIDO EN AÑOS 

ANTERIORES, ESTE EVENTO ESTÁ SIENDO TRASMITIDO EN DIRECTO POR 

LA TELEVISIÓN OFICIAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO, POR TV NUEVO 

LEÓN, PARA QUE LA GENTE CONOZCA LOS PUNTOS DE VISTA DE SUS 

LEGISLADORES Y DESDE LUEGO TAMBIÉN DEL EJECUTIVO ESTATAL. HE 

ENTREGADO ESTE INFORME EN SU APARTADO DE SÍNTESIS Y YO HAGO 

UN LLAMADO PARA QUE SEA ANALIZADO, ESTUDIADO Y QUE EN LAS 

COMPARECENCIAS QUE VIENEN PUEDAN TAMBIÉN ALLEGARSE MAS 

INFORMACIÓN. EN ESTE INFORME QUE ENTREGO, HAGO REFERENCIA A 

ALGUNOS PUNTOS IMPORTANTES DE LA VIDA DE NUEVO LEÓN EN ESTE 
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AÑO QUE HA TRANSCURRIDO Y EN LOS CINCO AÑOS ANTERIORES. EN MI 

INFORME HABLO DE LA SITUACIÓN DE LA CRISIS POR LA QUE ATRAVIESA 

EL PAÍS Y NUESTRO ESTADO EN MATERIA DE SEGURIDAD Y DE COMBATE 

AL CRIMEN ORGANIZADO; SEÑALO CÓMO ESTE FENÓMENO DE PRONTO 

INVADIÓ AL PAÍS, CÓMO NOS TOMÓ DESPREVENIDOS A LOS 

GOBERNADORES DE LOS ESTADOS, CÓMO POR FALTAS DE ATENCIÓN DEL 

ESTADO NACIONAL A UN PROBLEMA GRAVE DE DELITOS DE EL 

NARCOTRÁFICO FEDERALES, EL CÁNCER DE LA DELINCUENCIA EMPEZÓ 

A CONTAMINAR TODO EL TEJIDO SOCIAL DE NUESTRO PAÍS Y UNA PARTE 

DE LA ESTRUCTURA DEL ESTADO MEXICANO. HE SEÑALADO COMO 

FUIMOS LOS GOBERNADORES LOS QUE DIMOS LA VOZ DE ALERTA HACE 

YA POCO MÁS DE DOS AÑOS Y MEDIO EN UNA REUNIÓN DE LA 

CONFERENCIA DE GOBERNADORES, EN DONDE SU SERVIDOR EXPRESÓ 

QUE HABÍA UN GRAN MAL Y QUE NECESITÁBAMOS GRANDES REMEDIOS, 

QUE TENÍAMOS QUE TRABAJAR JUNTOS EN LA CONFIGURACIÓN DE UN 

PRIMER PLAN EN CONTRA DEL CRIMEN ORGANIZADO PORQUE NO 

EXISTÍA, NI NUNCA EL ÁMBITO FEDERAL DE GOBIERNO HABÍA VENIDO A 

ADVERTIRNOS DE ESE PROBLEMA NI A ESTABLECER ACUERDOS O 

ESTRATEGIAS PARA ENFRENTARLO. HABLO TAMBIÉN DE CÓMO ESTA 

SITUACIÓN CAMBIÓ LOS ESCENARIOS DE NUESTRO ESTADO Y DEL RESTO 

DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS DEL PAÍS, Y CÓMO UN ESTADO QUE 

TENÍA TRANQUILIDAD DE PRONTO EMPEZÓ A VIVIR UN AMBIENTE MUY 

DISTINTO, Y COMO EMPEZAMOS A ENFRENTAR EN UN MUNDO DIFÍCIL DE 

INCERTIDUMBRES, DE AUSENCIA DE INFORMACIÓN, DE ASECHANZAS, DE 
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AMENAZAS, DE PÉRDIDAS DE COLABORADORES VALIOSOS DE NUESTRO 

EQUIPO, CÓMO EMPEZAMOS A ENFRENTAR ESTE MAL QUE SURGÍA DE 

REDES NACIONALES E INTERNACIONALES Y QUE TRASTOCARON COMO 

AQUÍ BIEN SE SEÑALÓ, LOS VALORES QUE HICIERON QUE MUCHA GENTE 

ANTE LA IMPUNIDAD A ESTE FENÓMENO SE EMPEZARA A INCORPORAR 

PARA ACCEDER AL DINERO ILEGAL Y TENER MOVILIDAD SOCIAL, Y 

CÓMO ESTO EMPEZÓ TAMBIÉN A TRASTOCAR LA GOBERNABILIDAD Y LA 

ACCIÓN DE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS EN LOS MUNICIPIOS Y EN 

EL ESTADO. EN EL INFORME SEÑALO LO QUE HEMOS VENIDO HACIENDO, 

CÓMO NUEVO LEÓN ESTÁ DANDO LA BATALLA, CÓMO NUEVO LEÓN FUE 

DE LOS PRIMEROS ESTADOS EN TENER UNA NUEVA LEGISLACIÓN Y 

DELITOS ESPECIALES EN CONTRA DEL CRIMEN ORGANIZADO, CÓMO 

NUEVO LEÓN EN COORDINACIÓN CON LA FEDERACIÓN HA DETENIDO EN 

ESTOS CINCO AÑOS A MÁS DE 10 MIL PERSONAS VINCULADOS CON EL 

NARCO MENUDEO, CÓMO SÓLO EN LO QUE VA DEL AÑO HEMOS 

DESARTICULADO MÁS DE 60 BANDAS DE CRIMINALES INCLUYENDO 

BANDAS DE SECUESTRADORES, CÓMO HEMOS REALIZADO UN ESFUERZO 

PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS DE LOS HOMICIDIOS CON UN ALTO 

GRADO DE EFICIENCIA EN HOMICIDIOS Y EN ROBOS, Y CÓMO TAMBIÉN  

HEMOS EMPEZADO CON LOS PRESIDENTES MUNICIPALES, QUE SE HAN 

ENCONTRADO EN UNA SITUACIÓN TAMBIÉN MUY DIFÍCIL, A ARTICULAR 

NUEVOS ESQUEMAS DE COORDINACIÓN METROPOLITANA, A 

VINCULARLOS CON EL ÁMBITO FEDERAL DE GOBIERNO, A TRABAJAR EN 

EL MEJORAMIENTO DE UNA PLATAFORMA TECNOLÓGICA, A INTEGRAR 
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CENTROS DE COMUNICACIÓN Y CONTROL, LOS C-4’S, Y A PREPARARNOS 

PARA ECHAR ANDAR UN GRAN CENTRO DE COMUNICACIÓN Y DE 

INTELIGENCIA A NIVEL ESTATAL. HEMOS SEÑALADO LOS ESFUERZOS 

REALIZADOS PARA TENER EQUIPOS DE PROFESIONALES PARA PRUEBAS 

DE CONTROL DE CONFIANZA, HEMOS EXPRESADO LAS ACCIONES PARA 

LIMPIAR NUESTRA CASA, UN NÚMERO IMPORTANTE DE ELEMENTOS DE 

SEGURIDAD HAN SIDO DADOS DE BAJA, OTROS ESTÁN EN LOS CENTROS 

PENITENCIARIOS Y CÓMO HEMOS REALIZADO ESFUERZOS PARA 

MEJORAR EL NIVEL DE RENUMERACIONES DE LAS POLICÍAS PARA 

MEJORAR LA PROFESIONALIZACIÓN Y LA CAPACITACIÓN DEL 

MINISTERIO PÚBLICO PARA ACTUAR EN EL FRENTE LOCAL. Y TAMBIÉN 

ESTAMOS EXPRESANDO NUESTROS COMPROMISOS, LO QUE DEBEMOS 

HACER PARA RESPONDERLE A LAS LEGÍTIMAS EXIGENCIAS DE UNA 

SOCIEDAD QUE SE ENCUENTRA ATRIBULADA POR ESTE PROBLEMA, Y 

CÓMO QUEREMOS DEMOSTRAR, AÚN EN LOS ESCENARIOS DIFÍCILES QUE 

EN NUEVO LEÓN PODEMOS TAMBIÉN ACREDITAR LIDERAZGOS EN EL 

COMBATE A LA DELINCUENCIA Y AL CRIMEN ORGANIZADO. SABEMOS 

QUE EL PROBLEMA ES MUY SERIO, NO HEMOS TOCADO FONDO, SIGUEN 

CRECIENDO LAS REDES CRIMINALES A NIVEL NACIONAL; BASTA ABRIR 

LOS PERIÓDICOS PARA VER LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO EN TODO EL PAÍS. 

SI BIEN ES CIERTO QUE EN NUEVO LEÓN HAN BAJADO MÁS DE UN 50% 

LAS EJECUCIONES EN RELACIÓN CON EL AÑO ANTERIOR, Y EN EL RESTO 

DEL PAÍS HAN SUBIDO MÁS DE UN 60%, Y SI BIEN ES CIERTO QUE HEMOS 

DETENIDO Y PROCESADO A UN INNUMERABLE, MILES DE DELINCUENTES, 
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INNUMERABLE NÚMERO DE DELINCUENTES, TAMBIÉN ES CIERTO QUE EL 

PROBLEMA ES MAYOR. Y RECONOCEMOS QUE DEBEMOS HACER MÁS, 

QUE DEBEMOS DE SUMARNOS POR ENCIMA DE BANDERAS PARTIDISTAS 

CON EL PRESIDENTE DE MÉXICO COMO LO HEMOS VENIDO HACIENDO, 

CON EL NIVEL FEDERAL Y MUNICIPAL DE GOBIERNOS Y DAR UNA 

BATALLA PORQUE EN ELLO ESTÁ LA TRANQUILIDAD DE NUESTRAS 

FAMILIAS Y EL FUTURO DE NUESTROS HIJOS. SI SEGUIMOS AVANZANDO 

JUNTOS, SI SEGUIMOS PONIENDO TODO NUESTRO EMPEÑO, VAMOS A 

EMPEZAR A VER RESULTADOS POSITIVOS EN UNA BATALLA QUE SE 

ANTOJA COMPLEJA, RIESGOSA, DIFÍCIL, LARGA, PERO UNA BATALLA QUE 

DEBEMOS DE GANAR Y QUE VAMOS A GANAR. TAMBIÉN EN ESTE 

INFORME HE EXPRESADO LOS COMPROMISOS EN MATERIA DE 

SEGURIDAD PARA EL AÑO QUE NOS RESTA, MÁS RECURSOS, MÁS 

EVALUACIÓN CIUDADANA, MÁS TRABAJO EN EQUIPO, MÁS UNIDAD CON 

LA SOCIEDAD PARA JUNTOS DAR LAS GUERRAS QUE TENEMOS QUE DAR 

EN ESTE CAMPO, MÁS CAPACIDAD TECNOLÓGICA, Y SOBRE TODO LA 

CONFIANZA DE QUE PODEMOS DERROTAR A ESTE ENEMIGO QUE TANTO 

DAÑO LE ESTÁ HACIENDO A NUESTRA COMUNIDAD. ABORDO ASÍ MISMO 

EL TEMA DE LA ECONOMÍA DE NUEVO LEÓN, Y SEÑALO QUE NUEVO 

LEÓN HA VIVIDO AÑOS EXCEPCIONALES EN DONDE HEMOS AVANZADO 

MUCHÍSIMO EN EL CRECIMIENTO ECONÓMICO, EN INVERSIÓN 

PRODUCTIVA, EN EL MEJORAMIENTO DE LA CAPACIDAD ADQUISITIVA DE 

NUESTRA GENTE; NUEVO LEÓN, COMO AQUÍ SE HA MENCIONADO, HA 

CRECIDO A TASAS DE 5% ANUAL, ES PRIMER LUGAR EN INVERSIÓN 
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EXTRANJERA DIRECTA. ESTAMOS ATRAVESANDO YA LA BARRERA DE 

LOS 20 MIL DÓLARES PER CÁPITA Y EL INGRESO DE LOS NUEVOLEONESES 

HA CRECIDO, DE ACUERDO CON ESTADÍSTICAS NACIONALES, A UN 8.5 EN 

ESTOS ÚLTIMOS CINCO AÑOS, CON UNA INFLACIÓN DE 3.3  LO QUE 

SIGNIFICA QUE HA AUMENTADO LA CAPACIDAD ECONÓMICA DE LA 

GENTE DE NUEVO LEÓN, Y ESTO SE ADVIERTE EN EL DINAMISMO DE 

NUESTRA ECONOMÍA, EN LA CAPACIDAD DE CONSUMO QUE TIENE LA 

GENTE EN NUESTRO ESTADO. TAMBIÉN POR CUARTO AÑO CONSECUTIVO 

SOMOS PRIMER LUGAR EN CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA; EN POCO 

MENOS DE CINCO AÑOS LA CUARTA PARTE DE LA POBLACIÓN 

PRÁCTICAMENTE HA ESTRENADO VIVIENDA NUEVA, Y AÚN Y CUANDO 

EN MUCHOS CASOS SON VIVIENDAS PEQUEÑAS, LA GENTE TIENE SU 

PROPIEDAD, TIENE DONDE COMPARTIR DIGNAMENTE SU HOGAR, NO HAY 

HACINAMIENTOS, NI INVASIONES Y ESTO ES ALGO QUE SE DEBE 

TAMBIÉN A LA ECONOMÍA Y A LA CAPACIDAD CON LA QUE HEMOS 

TRABAJADO CON INSTITUCIONES EFICIENTES COMO EL INFONAVIT Y 

CON  LAS ÁREAS DE VIVIENDA DEL ESTADO. CREO QUE TAMBIÉN NUEVO 

LEÓN HA AVANZADO EN COMPETITIVIDAD, NOS COMPLACE MUCHO 

SABER QUE SOMOS EL ESTADO NÚMERO UNO DE LA REPUBLICA EN 

COMPETITIVIDAD, Y MÁS ME COMPLACE A MI PORQUE SON 

EVALUACIONES, NO CON VISIONES PARTIDISTAS O PARCIALES, SINO 

EVALUACIONES DE ORGANISMOS NACIONALES IMPULSADOS POR EL 

CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL, COMO LO ES EL INSTITUTO 

MEXICANO DE LA COMPETITIVIDAD, QUE EN EL ÚLTIMO REPORTE QUE SE 
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PRESENTÓ EN MÉXICO CON LA PLANA MAYOR DE LOS EMPRESARIOS DE 

ESTE PAÍS, EN LA INFORMACIÓN SOBRE COMPETITIVIDAD EN DONDE HAY 

DIEZ CAPÍTULOS, DOS RELACIONADOS CON EL ÁMBITO PÚBLICO, EN ESOS 

DOS CAPÍTULOS RELACIONADOS CON EL ÁMBITO PÚBLICO, NUEVO LEÓN 

OCUPA EL PRIMER LUGAR NACIONAL POR ENCIMA DEL DISTRITO 

FEDERAL, EL DE EFICIENCIA Y EL DE EFICACIA GUBERNAMENTAL Y EL 

DE ESTADO DE DERECHO, PROCURACIÓN, IMPARTICIÓN DE JUSTICIA, SON 

DATOS DUROS QUE VIENEN DE ORGANISMOS NACIONALES. YO ME 

SIENTO MUY ORGULLOSO DE QUE ESO SE HAYA LOGRADO Y COMPARTO 

ESTE LOGRO CON MI EQUIPO DE GOBIERNO Y CON LOS AYUNTAMIENTOS 

DE NUEVO LEÓN QUE TAMBIÉN HAN APORTADO SU CUOTA. EN EL 

INFORME ESTÁN DESTACADOS CUALES SON LOS ASPECTOS ESPECÍFICOS 

QUE NOS HAN ACREDITADO CON ESTA DISTINCIÓN. HEMOS TAMBIÉN 

HECHO UNA OBRA PÚBLICA SIN PRECEDENTES, HEMOS AVANZADO 

MUCHO EN VIALIDADES, AVENIDAS DE FLUJO CONTINUO, CIRCUITOS 

VIALES, CASAS, PUENTES, MÁS DE 150 KILÓMETROS DE AVENIDAS SIN 

SEMÁFOROS HAY EN EL ÁREA METROPOLITANO A LO CUAL HEMOS 

AGREGADOS MUCHAS OTRAS NUEVAS, COMO LAS AVENIDAS QUE 

SEÑALO EN EL INFORME, Y HEMOS REALIZADO TAMBIÉN UNA OBRA SIN 

PRECEDENTES EN INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO URBANO. EN 

TRANSPORTE, HEMOS RESUELTO UNA ASIGNATURA PENDIENTE QUE 

TENÍA NUEVO LEÓN, UN TRANSPORTE VIEJO, CONTAMINANTE, 

PELIGROSO; GRACIAS AL COMPROMISO Y A LA RESPONSABILIDAD DE 

LOS EMPRESARIOS Y DE LOS OPERADORES DEL TRANSPORTE, 
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RENOVAMOS AL CIEN POR CIENTO LAS MÁS DE CINCO MIL UNIDADES EN 

NUESTRO ESTADO, Y HEMOS VUELTO A ECHAR ANDAR EL METRO QUE 

DESDE HACE CATORCE AÑOS ESTABA DETENIDO; UN TRANSPORTE 

PÚBLICO QUE BENEFICIA SOBRE TODO A LOS QUE MENOS TIENEN Y QUE 

SE HA CONVERTIDO EN UN EJE ARTICULADOR DE LA MODERNIZACIÓN 

DEL TRANSPORTE. CUANDO TOMÉ LA ADMINISTRACIÓN, TRANSITABAN 

POR EL METRO ALREDEDOR DE 52 MILLONES DE PERSONAS AL AÑO, EL 

PRÓXIMO AÑO ESTARÁN TRANSITANDO POR EL METRO ALREDEDOR DE 

100 MILLONES DE PERSONAS POR AÑO, Y ADEMÁS SE HABRÁ DE 

CONVERTIR CON LAS REDES DEL TRANSMETRO, MÁS DE 100 KILÓMETROS 

DE TRANSMETRO POR EL MISMO PRECIO DEL BOLETO DEL METRO, Y CON 

LAS CASI 950 KILÓMETROS DE METROBÚS EN UN EJE FUNDAMENTAL 

PARA LA REESTRUCTURACIÓN DEL TRANSPORTE, Y ADEMÁS COMO AQUÍ 

SE HA SEÑALADO, PARA APOYAR A LOS QUE MENOS TIENEN Y PARA 

ESTIMULAR EL USO DEL TRANSPORTE COLECTIVO, SIN INCREMENTAR 

LAS TARIFAS DE SU SERVICIO. (APLAUSOS). HEMOS HECHO UNA 

INVERSIÓN MUY CUANTIOSA EN PLUVIALES, EN LOS PLUVIALES NO SE 

VEN PERO SE SIENTEN, CUANDO NO LO TIENE UNA POBLACIÓN, MÁS DE 

160 KILÓMETROS DE PLUVIALES NOS HAN PERMITIDO QUE LA CIUDAD YA 

NO TENGA INUNDACIONES EN CIENTOS DE COLONIAS, COMO PASABA 

HACE TRES O CUATRO AÑOS; HEMOS PASADO YA LAS PRUEBAS DE 

HURACANES IMPORTANTES COMO EL “EMILY”, O DE LLUVIAS MUY 

INTENSAS COMO LAS DE HACE APENAS UNAS SEMANAS, Y SI BIEN ES 

CIERTO QUE HAY ALGUNOS PROBLEMAS EN ALGUNAS PARTES DE LA 
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CIUDAD, ESTA RED DE COLECTORES CENTRALES Y DE REDES 

SECUNDARIAS NOS HAN PERMITIDO DESAHOGAR RÁPIDAMENTE LAS 

AGUAS; ESE PROBLEMA YA NO LO TIENE NUESTRO ESTADO. Y TAMBIÉN A 

TRAVÉS DE AGUA Y DRENAJE HEMOS LLEVADO LA DISTRIBUCIÓN DEL 

AGUA A TODA LA ZONA METROPOLITANA, TRATAMOS AL CIEN POR 

CIENTO LAS AGUAS DE LA CIUDAD, LAS REUTILIZAMOS Y ESTAMOS YA 

INICIANDO UN NUEVO PROYECTO PARA ABASTECER DEL AGUA A TODA 

LA PARTE NORTE DEL ÁREA METROPOLITANA QUE ESTÁ TENIENDO UN 

ULTRACRECIMIENTO ECONÓMICO. OBTENEMOS ENERGÍA DEL BÍOGAS DE 

LA BASURA, NOS DAN BONOS DE CARBONO Y CON ELLO ALIMENTAMOS 

EL ALUMBRADO PÚBLICO DEL ÁREA METROPOLITANA DE MONTERREY Y 

DEL METRO. Y HEMOS HECHO TAMBIÉN GRANDES ESFUERZOS DE 

REESTRUCTURACIÓN URBANÍSTICA; NUESTRA CIUDAD, NO CABE LA 

MENOR DUDA QUE ES CADA VEZ MAS FUNCIONAL Y MÁS BELLA Y 

ESTAMOS HABILITANDO EN EL CENTRO HISTÓRICO, APROVECHANDO LOS 

ESFUERZOS DE ADMINISTRACIONES ANTERIORES, UN GRAN EJE DEL QUE 

YA SE SIENTE ORGULLOSA TODA LA SOCIEDAD, UN EJE QUE PERMITE 

QUE CONVIVAN LAS FAMILIAS, UN EJE QUE NOS PERMITE ADMIRAR 

NUESTRAS MONTAÑAS Y NUESTRA CIUDAD, UN EJE PENSADO EN LA 

GENTE Y NO EN LOS AUTOMÓVILES, UN EJE QUE ESTÁ CONSTITUIDO POR 

MACRO PLAZA, BARRIO ANTIGUO, PARQUE FUNDIDORA A TRAVÉS DE 

SANTA LUCÍA, QUE ESTÁ PONIENDO A NUEVO LEÓN COMO UNA CIUDAD 

DE DESTINO A NIVEL INTERNACIONAL. TAMBIÉN HEMOS INCORPORADO 

PARQUES NUEVOS DE CALIDAD MUNDIAL, AMPLIADO EL PARQUE 
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FUNDIDORA, APROVECHADO CERCA DE 700 HECTÁREAS EN EL CORAZÓN 

DE LA CIUDAD CON EL PARQUE LINEAL SANTA CATARINA, Y MUY 

PRONTO HABREMOS DE INICIAR TAMBIÉN LA CONSTITUCIÓN EN 

GUADALUPE DE OTRO GRAN PARQUE URBANO ECOLÓGICO, DEL QUE NOS 

VAMOS A SENTIR ORGULLOSOS. HEMOS HECHO MUCHO MÁS EN 

INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO, ESTÁ EN EL INFORME. PERO YO 

QUISIERA SOBRE TODO SUBRAYAR EN ESTE INFORME QUE LES PRESENTO 

LA PARTE DEL DESARROLLO SOCIAL, LA PARTE SOCIAL HA ESTADO MUY 

PRESENTE EN MI GOBIERNO. EN PRIMER LUGAR, EN NUEVO LEÓN, A 

PESAR DE QUE CON LOS INCREMENTOS DE LA INMIGRACIÓN TENGAMOS 

ALGUNOS PROBLEMAS CUANDO SE INICIAN LOS CICLOS ESCOLARES, EN 

NUEVO LEÓN HAY EDUCACIÓN PARA TODOS, AL CIEN POR CIENTO, EL 

CIEN POR CIENTO DE LOS NIÑOS DE PREESCOLAR, DE 4 Y 5 AÑOS 

TUVIERON ESCUELA. RECOBRAMOS REZAGOS GRANDES QUE TENÍA 

NUEVO LEÓN EN MATERIA DE EDUCACIÓN MEDIA, EN DONDE HABÍAMOS 

LLEGADO HASTA LOS ÚLTIMOS LUGARES, PORQUE NO SE HABÍA HECHO 

INVERSIÓN EN PREPARATORIAS PÚBLICAS Y EN ESCUELAS 

TECNOLÓGICAS. HEMOS AVANZADO EN LA OFERTA DE EDUCACIÓN EN 

NUESTRAS UNIVERSIDADES, Y  NO HAY NIÑOS A LOS QUE LES FALTE 

EDUCACIÓN EN NUEVO LEÓN. TENEMOS QUE HACER UN ESFUERZO PARA 

MANTENER LAS ESCUELAS, PARA HACERLAS MEJOR. Y TAMBIÉN QUIERO 

SEÑALAR, DE LO CUAL NOS SENTIMOS MUY ORGULLOSOS, QUE TAN 

RECUPERAMOS LIDERAZGOS EN MATERIA DE CALIDAD EDUCATIVA, LA 

CALIDAD ES FUNDAMENTAL, Y GRACIAS AL ESFUERZO DE LOS 
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MAESTROS QUE HAN ACTUADO CON MUCHA RESPONSABILIDAD, 

GRACIAS AL ESFUERZO DE UN MUY BUEN EQUIPO EN LA SECRETARÍA DE 

EDUCACIÓN PÚBLICA Y DEL TRABAJO QUE HEMOS HECHO, NUEVO LEÓN 

ES AHORA LÍDER NACIONAL EN CALIDAD, PRIMEROS Y SEGUNDOS 

LUGARES CON LAS PRUEBAS NACIONALES DE ENLACE, INCLUSO EN UNA 

PRUEBA DE LA UNESCO, NUEVO LEÓN ENTRÓ A UNA EVALUACIÓN DE 

PAÍSES DE AMÉRICA LATINA OCUPÓ EL SEGUNDO LUGAR, DESPUÉS DE 

CUBA, ARRIBA DE ARGENTINA, DE CHILE, DE COSTA RICA Y MUY ARRIBA 

TAMBIÉN DEL PROMEDIO DE CALIDAD DEL PAÍS. VAMOS A SEGUIR 

TRABAJANDO EN CALIDAD DE EDUCACIÓN; VAMOS A SEGUIR LLEVANDO 

EL CONOCIMIENTO A NUESTRAS ESCUELAS, A NUESTRAS INSTITUCIONES 

DE EDUCACIÓN MEDIA Y SUPERIOR. VAMOS A SEGUIR AVANZANDO EN 

SALUD. HACE COMO 14 AÑOS QUE NO SE CONSTRUÍA UN HOSPITAL 

PÚBLICO EN NUEVO LEÓN; ES LAMENTABLE, MUCHOS HOSPITALES Y 

CLÍNICAS PRIVADAS BUENAS, NI UNO PÚBLICO. NOS PREOCUPA QUE EL 

INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL NO HAYA CONSTRUIDO 

HOSPITALES PÚBLICOS, URGEN TRES GRANDES HOSPITALES PÚBLICOS; 

HA HABIDO ALGUNAS CLÍNICAS, PERO GRANDES HOSPITALES NO. 

NOSOTROS, CON EL APOYO DE LA SECRETARÍA DE SALUD, CON EL APOYO 

DEL MUNICIPIO DE GUADALUPE, CON EL APOYO DE ORGANISMOS NO 

GUBERNAMENTALES Y TAMBIÉN CON RECURSOS ESTATALES TENEMOS 

UN GRAN COMPLEJO HOSPITALARIO, EL MÁS GRANDE EN SU GÉNERO EN 

AMÉRICA LATINA PARA LAS MADRES Y PARA LOS NIÑOS QUE NO TIENEN 

SEGURIDAD SOCIAL Y QUE NO TIENEN RECURSOS; HA SIDO 



Diario de los Debates             Primer Período. Año III.-  

Número: 251-LXXI S.S.        Martes 14 de Octubre de 2008.- 

 

 61 

VERDADERAMENTE ENTUSIASMANTE VER COMO EN POCO MÁS DE UN 

AÑO HAN NACIDO AHÍ MAS 18 MIL NIÑOS Y LAS MADRES HAN SIDO 

ATENDIDAS CON UNA GRAN CALIDAD. ADEMÁS, ESTAMOS YA PRONTOS 

A LLEGAR AL CENTRO DE SALUD NÚMERO 500 EN EL ESTADO. IMPULSAR 

TAMBIÉN LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA CON TELEMEDICINA. NUEVO 

LEÓN HA AVANZADO DE MANERA IMPORTANTE Y TENDREMOS QUE 

FORTALECER LA PARTE DE SALUD. EN CULTURA, HEMOS HECHO 

TAMBIÉN UN GRAN ESFUERZO; NO HAY QUE CONFUNDIR CONCEPTOS, 

UNA COSA ES FIESTA Y OTRA COSA ES CULTURA, LA CULTURA DEBE 

ESTAR ENTRE LAS PRIORIDADES DE LAS SOCIEDADES. ALGUNOS QUE 

CUESTIONAN ESTO, SEGURAMENTE PONEN DISTANCIA DE CLASE DE POR 

MEDIO, PERO LA CULTURA SOBRE TODO SI ESTÁ ACCESIBLE AL PUEBLO, 

COMO LO HEMOS LOGRADO, REPRESENTA CALIDAD DE VIDA, 

REPRESENTA ESPACIOS DE CONVIVENCIA, REPRESENTA DESARROLLO 

PERSONAL HUMANO Y TAMBIÉN REPRESENTA ECONOMÍA PRODUCTIVA. 

NOS SENTIMOS MUY ORGULLOSOS DE QUE EN NUEVO LEÓN HAYA UN 

NUEVO RENACIMIENTO DE LA CULTURA Y EL ARTE Y SE EXPRESEN LOS 

CREADORES, LOS ARTISTAS Y EL PUEBLO ESTÉ TENIENDO ACCESO A 

SERVICIOS QUE ANTES SOLAMENTE LE PERTENECÍAN A UNA ÉLITE. EN 

DEPORTE, HEMOS HECHO UNA DE LAS MÁS GRANDES INVERSIONES EN 

INFRAESTRUCTURA; NUEVO LEÓN ESTÁ ACREDITANDO SU CONDICIÓN 

DE ESTADO DE CAMPEONES, ESTÁN LOS HECHOS DEMOSTRÁNDOLO CON 

LA SUPERACIÓN DE LAS MARCAS CON LOS PRIMEROS LUGARES 

NACIONALES, CON SEGUNDOS LUGARES NACIONALES Y NUESTRO 
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ESTADO ESTÁ HACIENDO DEL DEPORTE UNA PRÁCTICA MUY SALUDABLE 

CON LO CUAL TAMBIÉN CON DEPORTE Y CULTURA CONTRIBUIMOS A 

ABRIR ESPACIOS FAVORABLES PARA EVITAR LA DELINCUENCIA. MUY 

ESPECIALMENTE QUIERO RECOMENDARLES QUE VEAN LOS DATOS EN 

MATERIA DE ATENCIÓN A GRUPOS VULNERABLES. EN NUEVO LEÓN, EN 

MI GOBIERNO, ABRIMOS RUBROS QUE NO ESTABAN EN LOS 

PRESUPUESTOS DE ADMINISTRACIONES ANTERIORES, CON CANTIDADES 

MUY IMPORTANTES DE RECURSOS, COMO LOS QUE HEMOS ACREDITADO 

PARA LAS PERSONAS CON VULNERABILIDAD ECONÓMICA Y CON DOBLE 

VULNERABILIDAD DE LIMITACIÓN ECONÓMICA Y CONDICIÓN 

VULNERABLE DE LA TEMPRANA EDAD, DE LA EDAD ADULTA MAYOR O 

DE DISCAPACIDAD. HOY, TODOS LOS ADULTOS MAYORES DE NUEVO 

LEÓN, TODOS LOS ADULTOS MAYORES DE NUEVO LEÓN DE 70 AÑOS QUE 

NO TIENE PENSIÓN Y QUE VIVEN EN CONDICIONES DE LIMITACIÓN 

ECONÓMICA, ESTÁN RECIBIENDO UN APOYO DIRECTO DEL ESTADO; 

ESTAMOS HABLANDO DE MILES DE MILLONES DE PESOS; COMO TAMBIÉN 

ALREDEDOR DE 15 MIL PERSONAS LO ESTÁN RECIBIENDO, CUANDO 

TIENEN DISCAPACIDAD Y POBREZA, Y HEMOS LLEVADO A LAS ZONAS 

MARGINADAS INFRAESTRUCTURA SOCIAL, APOYOS, HEMOS LOGRADO 

EDIFICAR 23 CENTROS DE DESARROLLO COMUNITARIO EN LAS COLONIAS 

MAS MARGINADAS DE NUESTRO ESTADO, EN LAS ZONAS MAS 

MARGINADAS PARA LLEVAR, NO SOLAMENTE LA PRESENCIA FÍSICA SINO 

TAMBIÉN LA POSIBILIDAD DE SUPERARSE PERSONALMENTE. EN MI 

INFORME HABRÉ DE CONFIRMAR EL COMPROMISO CON LA PRIORIDAD 
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SOCIAL  Y CON LA EQUIDAD SOCIAL. EN MI GOBIERNO CADA AÑO 

INCREMENTAMOS EL PRESUPUESTO, HEMOS HECHO UN ENORME 

ESFUERZO PARA INCREMENTAR EL PRESUPUESTO, ESTAMOS HABLANDO 

DE CERCA DE 6 MIL MILLONES DE PESOS QUE HEMOS DESTINADO, 

ADEMÁS DE LOS PROGRAMAS DE EDUCACIÓN Y DE SALUD PARA LAS 

PERSONAS MAS VULNERABLES, Y LO SEGUIREMOS HACIENDO PORQUE 

DEBEMOS HACERLO POR OBLIGACIÓN ELEMENTAL COMO 

REPRESENTANTE DEL PUEBLO. HEMOS AVANZADO TAMBIÉN EN 

DESARROLLO SOCIAL Y EN DEMOCRACIA, NUESTRA SOCIEDAD ES MAS 

PARTICIPATIVA, MAS DEMANDANTE, ES CRÍTICA, ESO ES SANO PARA UNA 

COMUNIDAD. EN NUEVO LEÓN HAY PAZ SOCIAL Y LABORAL, SEGUIMOS 

SIN TENER HUELGAS, GRACIAS A LA RESPONSABILIDAD SOLIDARIA DE 

LOS TRABAJADORES Y DE LOS SINDICATOS; HAY BUENA RELACIÓN 

ENTRE LOS FACTORES DE LA PRODUCCIÓN, NO HAY DISTURBIOS NI EN EL 

CAMPO, NI EN LAS UNIVERSIDADES, NI CON EL MAGISTERIO; HA HABIDO 

UN AVANCE IMPORTANTE EN LAS RELACIONES SOCIALES ENTRE LOS 

DISTINTOS GRUPOS DE LA COMUNIDAD. HAY UNA RELACIÓN MUY 

RESPETUOSA CON LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, CON LAS IGLESIAS, 

CON LOS SINDICATOS, CON LAS UNIVERSIDADES. HEMOS CONSTITUIDO 

ALIANZAS EFECTIVAS, ESTAMOS TRABAJANDO JUNTOS, EL 

TECNOLÓGICO, LA UNIVERSIDAD, EL SECTOR EMPRESARIAL PARA 

IMPULSAR EL GRAN PROYECTO DE LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO 

PARA CONSTITUIR CENTROS DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO 

TECNOLÓGICO QUE NO TENÍA NUESTRO ESTADO. HEMOS AVANZADO 
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PARA FORMAR CLUSTERS EN ÁREAS ESTRATÉGICAS, EN AUTO PARTES, 

EN AEROESPACIAL, EN ELECTRODOMÉSTICOS, EN AGROINDUSTRIA, EN 

SOFTWARE, EN BIOTECNOLOGÍA EN ANOTECNOLOGÍA, EN SERVICIOS 

ESPECIALIZADOS DE SALUD Y EL SECTOR PRIVADO, EL SECTOR 

ACADÉMICO Y EL SECTOR GUBERNAMENTAL TRABAJAMOS JUNTOS, Y 

ESTO HA PROPICIADO TAMBIÉN QUE HAYA MÁS INVERSIÓN Y MÁS 

EMPLEO. UN DATO ES MUY RELEVANTE QUE SIGNIFICA LO QUE 

REPRESENTA NUESTRO ESTADO PARA LA FEDERACIÓN, Y ES EL HECHO 

DE QUE ESTE AÑO POR PRIMERA VEZ, ESTE AÑO NUEVO LEÓN ES PRIMER 

LUGAR NACIONAL EN EMPLEO. HEMOS ACREDITADO MÁS EMPLEOS QUE 

EL DISTRITO FEDERAL, QUE EL ESTADO DE MÉXICO, QUE JALISCO, QUE 

VERACRUZ, QUE NO SON ESTADOS QUE TIENEN MUCHO MAS 

HABITANTES QUE NOSOTROS, Y NO ES CASUAL, HA SIDO EL CLIMA DE 

ARMONÍA SOCIAL, LABORAL, LOS AVANCES EN COMPETITIVIDAD, EN 

DESARROLLO SOCIAL, EN INFRAESTRUCTURA LO QUE HAN HECHO QUE 

ESTEMOS APROVECHANDO LAS VENTANAS DE OPORTUNIDAD QUE 

PRESENTA LA GLOBALIZACIÓN. ESTÁ CRECIENDO MUCHO LA INVERSIÓN 

EXTRANJERA; HAY PRUEBAS RECIENTES DE QUE NUEVO LEÓN SIGUE 

TENIENDO LA CONFIANZA A PARTIR DE LA CRISIS Y ESO VA A 

CONTRIBUIR TAMBIÉN A ATEMPERAR LOS PROBLEMAS DE LA INJUSTICIA 

SOCIAL. QUIERO DECIRLES QUE TAMBIÉN EN EL INFORME DAMOS 

CUENTA DE NUESTRAS RELACIONES CON OTRO ÓRDENES DE GOBIERNO; 

HEMOS TENIDO UNA RELACIÓN MUY RESPETUOSA CON EL EJECUTIVO 

FEDERAL, CON DOS PRESIDENTES DE DOS PARTIDOS POLÍTICOS 
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DISTINTOS AL NUESTRO; NUNCA LE HEMOS FALTADO AL RESPETO, AL 

CONTRARIO, HEMOS TRABAJADO CON ARMONÍA, CON CORDIALIDAD Y 

HEMOS LOGRADO CONSEGUIR APOYOS IMPORTANTES PARA NUESTRO 

ESTADO. SÍ HEMOS TENIDO APOYO DE LA FEDERACIÓN Y ESO SE HA 

LOGRADO POR LAS BUENAS RELACIONES QUE HEMOS CONSTRUIDO CON 

EL EJECUTIVO Y CON EL LEGISLATIVO FEDERAL, Y LAS VAMOS A SEGUIR 

TENIENDO, SEGUIMOS TRABAJANDO DE LA MANO CON EL PRESIDENTE, 

LOS SEGUIMOS INVITANDO NOSOTROS A ÉL PARA QUE ESTÉ AQUÍ EN LA 

INAUGURACIÓN DE OBRAS IMPORTANTES PARA LA COMUNIDAD. 

SEGUIMOS PARTICIPANDO COMO BLOQUE, NUEVO LEÓN EN LAS 

TRANSFORMACIONES ESTRUCTURALES Y LEGALES QUE EL PAÍS 

DEMANDA, Y HEMOS TENIDO ASÍ MISMO LA BUENA RELACIÓN CON EL 

PODER JUDICIAL FEDERAL, EN GENERAL, CON LOS MUNICIPIOS. Y YO 

QUIERO RATIFICAR MI DISPOSICIÓN DE TENER EN EL AÑO QUE ME RESTA 

UNA RELACIÓN PRODUCTIVA, CON DIFERENCIAS, ES EXPLICABLE, MAS 

EN UN AÑO POLÍTICO, PERO UNA RELACIÓN PRODUCTIVA POR EL BIEN DE 

NUEVO LEÓN CON ESTA SOBERANÍA, CON ESTE PODER LEGISLATIVO. 

MUCHAS DE LAS INICIATIVAS HAN PASADO, MUCHAS INICIATIVAS 

AHORA LO HICIMOS DESDE QUE MI PARTIDO TENÍA MAYORÍA EN EL 

CONGRESO. SE HAN TAMBIÉN SUSTENTADO CON LA PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA Y CON CONSULTAS CIUDADANAS. ES CIERTO QUE HA 

HABIDO ALGUNAS DIFERENCIAS, SOBRE TODO EN ALGUNOS CASOS 

CUANDO SE HA PRETENDIDO LIMITAR LA CAPACIDAD DEL EJECUTIVO Y 

PROPONER LEYES EN NUEVO LEÓN QUE NO SE PROPONEN EN OTROS 
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NIVELES DE GOBIERNO, QUE NO SE PLANTEAN EN EL ÁMBITO FEDERAL, Y 

YO EN EJERCICIO TAMBIÉN DE MIS ATRIBUCIONES, CON MUCHO RESPETO 

HE HECHO LAS OBSERVACIONES PARA QUE ESAS LEYES SEAN 

ACORDADAS CON UNA REVISIÓN AQUÍ EN EL CONGRESO; ES EL 

CONGRESO A QUIEN LE CORRESPONDE FINALMENTE DETERMINAR SI 

PROCEDEN O NO, PERO TAMBIÉN QUIERO DECIR QUE EN MUCHOS CASOS 

HEMOS ESTADO ABIERTOS A INCORPORAR TODAS LAS PROPUESTAS QUE 

HAN ENRIQUECIDO LAS LEYES QUE HAN SURGIDO DEL CONGRESO, 

INCLUSO A PASAR NUESTROS TRABAJOS Y NUESTROS ESTUDIOS QUE 

HEMOS REALIZADO EN ALGUNOS CAMPOS TAN IMPORTANTES PARA EL 

DESARROLLO DE NUEVO LEÓN PARA QUE AQUÍ SE PROCESEN 

ADECUADAMENTE. YO ESPERO QUE SIGAMOS TRABAJANDO Y SOBRE 

TODO QUE AQUELLAS LEYES QUE LE HACEN FALTA A NUEVO LEÓN, LAS 

PODAMOS PROCESAR ADECUADAMENTE Y REFRENDO MI COMPROMISO 

DE CON APERTURA Y CON RESPETO DIALOGAR CON USTEDES PARA QUE 

ESTO SE LOGRE. FINALMENTE, HAGO ALUSIÓN DEL AÑO POLÍTICO QUE 

VIENE, UN AÑO ELECTORAL EN DONDE HABRÁ RENOVACIÓN DE 

PODERES, EN DONDE HAGO UN LLAMADO PARA QUE EN ESTE PROCESO 

QUE TENDRÁ QUE DARSE DE MANERA DEMOCRÁTICA Y APEGADO A LA 

LEY, AL MARGEN DE LAS NATURALES DIFERENCIAS Y ADICIONES AL 

DIÁLOGO POLÍTICO EN DONDE HAY UNA VARIABLE EVIDENTE DE 

OPOSICIÓN COMO SE DA EN LA DEMOCRACIA, CUIDEMOS DE NO 

LASTIMAR MANIPULANDO O DEFORMANDO LOS HECHOS O LAS 

SITUACIONES, DE NO LASTIMAR NI AL DERECHO, NI A LA ÉTICA NI A LA 
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GOBERNABILIDAD. YO CREO QUE PODEMOS PROCESAR 

INTELIGENTEMENTE EL DEBATE POLÍTICO Y LAS DIFERENCIAS Y AL 

MISMO TIEMPO MANTENER EL INTERÉS SUPERIOR DE NUEVO LEÓN. 

QUIERO DECIRLES QUE RECONOZCO QUE TAMBIÉN TENEMOS QUE 

APURAR LOS ESFUERZOS EN CIERTOS RUBROS DE LA VIDA DEL ESTADO, 

QUE PARTICULARMENTE EN LOS TEMAS DE SEGURIDAD PÚBLICA, DE 

DESARROLLO SOCIAL Y DE DESARROLLO URBANO TENEMOS QUE HACER 

UN ESFUERZO ADICIONAL, CORREGIR ALGUNAS RUTAS QUE HEMOS 

SEGUIDO Y AVANZAR. QUIERO DECIRLES QUE HEMOS ENCONTRADO 

RESPUESTA EN LA SOCIEDAD A LA SOLUCIÓN DE MUCHOS RETOS; HEMOS 

ENCONTRADO RESPUESTA EN EL PODER JUDICIAL, A QUIEN LE RINDO 

TAMBIÉN UN RECONOCIMIENTO POR SU PARTICIPACIÓN PROACTIVA EN 

LA TRANSFORMACIÓN DEL SISTEMA DE IMPARTICIÓN DE JUSTICIA, Y 

CREO QUE LO PODEMOS ENCONTRAR TAMBIÉN EN LOS SECTORES 

PRODUCTIVOS. CON EL SECTOR EMPRESARIAL HEMOS TENIDO UNA 

RELACIÓN RESPETUOSA, ESTAMOS TRABAJANDO DE LA MANO CON LAS 

CÁMARAS ESTATALES EN EL DESARROLLO DE NUESTRO ESTADO, 

ESTAMOS DIALOGANDO PERMANENTEMENTE, ELLOS PARTICIPAN Y SE 

LOS RECONOZCO EN UN SINNÚMERO DE CONSEJOS DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA Y JUNTOS HEMOS PODIDO DISEÑAR UNA VISIÓN 

ESTRATÉGICA Y DE FUTURO PARA NUEVO LEÓN. LO VAMOS A SEGUIR 

HACIENDO Y ATENDIENDO CON RESPETO SUS PLANTEAMIENTOS Y SUS 

EXIGENCIAS. RECOJO CON MUCHO INTERÉS LOS PLANTEAMIENTOS QUE 

HAN SIDO FORMULADOS AQUÍ POR LOS DISTINTOS GRUPOS 
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PARLAMENTARIOS, CON ALGUNAS DE LAS VISIONES DIFIERO, CON OTRAS 

NO; ACEPTO ALGUNAS OBSERVACIONES, CRÍTICAS Y TAMBIÉN DE 

RECONOCIMIENTO AL ESFUERZO QUE HEMOS HECHO. VOY A PEDIRLE A 

MIS COLABORADORES QUE CONVERSEN CON USTEDES EN LA GLOSA DE 

ESTE INFORME PARA QUE HAYA INFORMACIÓN. LES RECUERDO QUE EN 

LOS PRIMEROS TRES AÑOS SU SERVIDOR SE REUNÍA CON EL PODER 

LEGISLATIVO A DIALOGAR DURANTE TRES DÍAS SOBRE LOS TEMAS DE 

NUEVO LEÓN, Y ADEMÁS ESTO SE TRANSMITÍA EN DIRECTO A LA 

POBLACIÓN, ESE ESCENARIO CAMBIÓ, PERO CREO QUE ES SANO QUE 

CONTINÚE EL DIÁLOGO ENTRE NOSOTROS Y QUE PODAMOS JUNTOS 

CONSTRUIR LAS BASES DE UN NUEVO LEÓN MÁS PRÓSPERO Y MÁS 

JUSTO. ANTE LOS ESCENARIOS DE LA CRISIS QUE VIENE, TENEMOS QUE 

ACTUAR, TENEMOS QUE PREPARAR UN PLAN DE CONTINGENCIA, 

TENEMOS QUE DARLE PRIORIDAD A LO SOCIAL, TENEMOS 

EFECTIVAMENTE QUE HACER ALGUNOS AJUSTES, SOBRE TODO EN LOS 

PATRONES RELACIONADOS CON EL CONSUMO Y CON EL GASTO QUE NO 

SEA PRIORITARIAMENTE ESTRATÉGICO O SOCIAL, Y TENEMOS QUE 

EVITAR QUE HAYA AFECTACIONES A LA ECONOMÍA Y A LA GENTE DE 

NUEVO LEÓN. CREO QUE CON LAS FORTALEZAS QUE TENEMOS, CON LOS 

LIDERAZGOS QUE HEMOS ACREDITADO, CON LOS AVANCES QUE NUEVO 

LEÓN, GRACIAS A SU GENTE HA LOGRADO, PODEMOS SALIR ADELANTE. 

LOS INVITO A QUE TRABAJEMOS JUNTOS, A QUE NOS SINTAMOS 

ORGULLOSOS DE ESTE GRAN ESTADO Y A QUE PODAMOS JUNTOS 

TAMBIÉN CONTRIBUIR A QUE CON LA APORTACIÓN DE NUEVO LEÓN SE 
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FORTALEZCA MÉXICO Y RESOLVAMOS LOS GRANDES RETOS QUE 

TENEMOS EN LOS CAPÍTULOS DE SEGURIDAD, DE DESARROLLO SOCIAL, 

DE AVANCE ECONÓMICA Y DE VIDA DIGNA PARA TODOS. ESTOY SEGURO 

QUE SI LO HACEMOS ASÍ LO VAMOS A LOGRAR. MUCHÍSIMAS GRACIAS”. 

(APLAUSOS) 

 

A CONTINUACIÓN, HIZO USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE DEL H. 

CONGRESO DEL ESTADO, DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, 

EXPRESANDO: “C. GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN, BIENVENIDO; C. PRESIDENTE DEL HONORABLE TRIBUNAL 

SUPERIOR DE JUSTICIA Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO; 

C. SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; C. 

SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO GENERAL DEL ESTADO; C. 

PRESIDENTE MUNICIPAL DE MONTERREY NUEVO LEÓN; DISTINGUIDOS 

INVITADOS QUE NOS HONRAN CON SU PRESENCIA BIENVENIDOS SEAN 

TODOS; COMPAÑERAS DIPUTADAS, COMPAÑEROS DIPUTADOS: EN 

CUMPLIMIENTO AL ARTICULO 57 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN, EN TÉRMINOS GENERALES, 

ME PERMITO DAR RESPUESTA, EN TÉRMINOS GENERALES, AL INFORME 

QUE RINDE AL PUEBLO DE NUEVO LEÓN, A TRAVÉS DE ESTA SOBERANÍA, 

EL GOBERNADOR DEL ESTADO, SOBRE LA SITUACIÓN Y PERSPECTIVAS 

GENERALES QUE GUARDAN EL ESTADO Y LA ADMINISTRACIÓN PUBLICA. 

ESTE MANDATO CONSTITUCIONAL Y SU ESTRICTO CUMPLIMIENTO, 

REPRESENTAN UN ACTO EMINENTEMENTE REPUBLICANO, QUE 
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SIMBOLIZA LA UNIÓN DEL PUEBLO NUEVOLEONÉS Y A LA VEZ ENMARCA 

EL RESPETO A LA DIVISIÓN DE PODERES. FRENTE A LOS GRANDES RETOS 

QUE ENFRENTA NUESTRA SOCIEDAD Y NUESTRO GOBIERNO, RESULTA DE 

TRASCENDENCIA CONOCER Y EN SU MOMENTO ANALIZAR, POR UNA 

PARTE, LA SITUACIÓN ACTUAL DE LA ADMINISTRACIÓN, QUE NOS 

PERMITA EVALUAR LOS AVANCES EN LOS PROGRAMAS EMPRENDIDOS, 

ASÍ COMO EL GRADO DE CUMPLIMIENTO DE METAS Y OBJETIVOS 

TRAZADOS, Y A SU VEZ, RECIBIR DEL EJECUTIVO EL INFORME DE LAS 

PERSPECTIVAS GENERALES A CORTO Y MEDIANO PLAZO, EN TODOS LOS 

RUBROS A SU CARGO, PARA DE TAL FORMA PODER REFLEXIONAR SOBRE 

EL CUMPLIMIENTO O NO DE LAS EXPECTATIVAS DE LA COMUNIDAD. UNA 

SOCIEDAD CADA DIA MAS DEMANDANTE, ES LA QUE HEMOS FORJADO EN 

NUEVO LEÓN MEDIANTE EL FORTALECIMIENTO Y EL RESPETO A LA 

EXPRESIÓN DEMOCRÁTICA. ESTA SOCIEDAD NOS EXIGE A TODOS LOS 

ACTORES PÚBLICOS MAS Y MEJORES RESULTADOS, NOS RECLAMA, CON 

JUSTA RAZÓN, UN TRABAJO COORDINADO QUE VEA, ENTIENDA Y 

ATIENDA A LA POBLACIÓN EN SUS NECESIDADES. POR ELLO,  BAJO ESTA 

PREMISA Y CON UN SENTIDO CLARO DEL QUEHACER POLÍTICO, ESTE 

CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, NO COMPARTE LA IDEA DE 

FOMENTAR O AGUDIZAR ENFRENTAMIENTOS ENTRE PODERES, 

PORQUE NO ES ACEPTABLE EL DESVÍO DE LAS FUNCIONES LEGISLATIVAS 

QUE A ESTA SOBERANÍA LE CORRESPONDEN. ES IMPORTANTE 

REESTABLECER EL DIÁLOGO MEDIANTE LA ACEPTACIÓN DE PRINCIPIOS 

BÁSICOS, CUYO PROPÓSITO FUNDAMENTAL, SEA EL CONSENSO QUE 
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CUBRA LAS NECESIDADES QUE DICTE LA EXPRESIÓN POPULAR.  ES 

NECESARIO RECUPERAR LA POLÍTICA COMO LA EXPRESIÓN DE 

CIVILIZACIÓN DEL PENSAMIENTO QUE SE OCUPA  DE MEJORAR LA 

CALIDAD DE VIDA DE LA COLECTIVIDAD. USTED, SEÑOR GOBERNADOR, 

HA CONTADO CON EL APOYO DEL CONGRESO DEL ESTADO EN TEMAS 

IMPORTANTES Y TRASCENDENTALES PARA LOS NUEVOLEONESES, COMO 

LAS REFORMAS JURÍDICAS EN MATERIA DE SEGURIDAD, ENTRE ELLAS, 

MODIFICACIONES A LOS CÓDIGOS PENAL Y DE PROCEDIMIENTOS 

PENALES, PARA UN COMBATE MAS EFICAZ EN CONTRA DE LA 

DELINCUENCIA ORGANIZADA, LAS REFORMAS AL SISTEMA 

PENITENCIARIO, Y LA CREACIÓN DE UNA NUEVA LEY DE SEGURIDAD 

PUBLICA PARA NUEVO LEÓN, A LAS CUALES ESTA SOBERANÍA LES 

BRINDÓ LA SERIEDAD QUE EL CASO AMERITA, Y DE UNA MANERA 

EXPEDITA, UNA VEZ REALIZADO EL ANÁLISIS POR PARTE DE LA 

COMISIÓN DE DICTAMEN CORRESPONDIENTE, FUERON APROBADAS CON 

EL VOTO FAVORABLE DE TODAS LAS FRACCIONES LEGISLATIVAS 

REPRESENTADAS EN ESTE CONGRESO. LO ANTERIOR DEMUESTRA 

CLARAMENTE, EL ESPÍRITU DE COLABORACIÓN QUE IMPERA EN TODOS Y 

CADA UNO DE LOS DIPUTADOS DE ESTE CONGRESO, QUE HACIENDO A UN 

LADO LAS DIFERENCIAS IDEOLÓGICAS, ENTENDEMOS CLARAMENTE QUE 

EN EL TEMA DE LA SEGURIDAD, ANTES QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO, 

ANTES QUE EL CONGRESO Y ANTES INCLUSO QUE LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS, ESTÁ LA SOCIEDAD CIVIL, ESTÁN NUESTRAS FAMILIAS, Y 

DESDE LUEGO ESTÁ EL FUTURO DE NUESTRA PATRIA. LA  MISMA 



Diario de los Debates             Primer Período. Año III.-  

Número: 251-LXXI S.S.        Martes 14 de Octubre de 2008.- 

 

 72 

SOCIEDAD DEMANDA MAYORES Y MEJORES SERVICIOS DE SALUD; NO ES 

POSIBLE QUE LOS NUEVOLEONESES QUE VIVEN EN MUNICIPIOS 

ALEJADOS DE LA ZONA METROPOLITANA, TENGAN QUE TRASLADARSE 

DURANTE HORAS PARA RECIBIR UN TRATAMIENTO MÉDICO MAYOR; SE 

REQUIERE DE LA PRIORIDAD DEL PODER EJECUTIVO SOBRE ESTA 

NECESIDAD BÁSICA, PUES LA INVERSIÓN QUE SE DESTINE PARA LA 

SALUD DE LOS NUEVOLEONESES, PERMITIRÁ UN SANO DESARROLLO DE 

LOS HABITANTES DE NUESTRAS COMUNIDADES, POR MAS ALEJADAS QUE 

SE ENCUENTREN DE NUESTRA CIUDAD CAPITAL. EN EL TEMA DE LA 

EDUCACIÓN, LOS PADRES DE FAMILIA HAN SIDO MUY PUNTUALES EN 

SUS DEMANDAS: ESCUELAS AMPLIAS Y SUFICIENTES PARA NUESTROS 

HIJOS, PERO TAMBIÉN QUE DICHAS ESCUELAS SEAN DIGNAS, QUE SEAN 

EJEMPLO VIVO DEL CONOCIMIENTO Y EL SABER. LAMENTABLEMENTE, 

TODOS HEMOS SIDO TESTIGOS, DE LAS DEPLORABLES CONDICIONES EN 

QUE MUCHOS DE NUESTROS NIÑOS  RECIBEN INSTRUCCIÓN EDUCATIVA 

EN AULAS MÓVILES, FALTAS DE INFRAESTRUCTURA QUE SOPORTE LAS 

ALTAS TEMPERATURAS DE LAS TEMPORADAS DE VERANO, O PEOR AUN, 

A LA INTEMPERIE Y SIN NINGÚN TIPO DE CUIDADOS PRINCIPALMENTE 

PARA SU SALUD, SITUACIONES FRECUENTEMENTE DENUNCIADAS POR 

LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN. POR LO ANTERIOR, SE DEBEN 

REFORZAR LOS ENLACES ENTRE LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN Y LOS 

PADRES DE FAMILIA PARA CONSEGUIR QUE NI UN SOLO NIÑO SE QUEDE 

SIN INSTRUCCIÓN EDUCATIVA BÁSICA DENTRO DE ESCUELAS DE 

CALIDAD, PORQUE TODOS HEMOS DE COINCIDIR, QUE LA META DEBE 
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SER, UNA EDUCACIÓN QUE SEA ORGULLO DE TODOS, QUE NOS PERMITA 

SOSTENER CON VIGOR LA “INFATIGABLE BATALLA POR NUESTRA 

DIGNIDAD Y NUESTRA IDENTIDAD COMO SERES LIBRES Y 

RESPONSABLES”. EN LAS ACCIONES DE GOBIERNO, LA PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEBE SER REAL, DEBE SER EFECTIVA, Y NO ESTAR 

RESTRINGIDA ÚNICAMENTE AL CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES 

ELECTORALES. SIN EMBARGO, ES TODAVÍA MÁS IMPORTANTE 

ENTENDER, QUE EN LAS DECISIONES DE GOBIERNO, LA PARTICIPACIÓN 

DE LOS CIUDADANOS NO DEBE CONTROLARSE SINO MAS BIEN, DEBE 

PROMOVERSE; LA CIUDADANÍA NECESITA RECIBIR INFORMACIÓN 

SUFICIENTE Y OPORTUNA SOBRE TODO AQUELLO QUE LE AFECTA, PARA 

OPINAR SI UN GOBIERNO ACTÚA BIEN O MARCHA A LA DERIVA. LOS 

CONSEJOS CIUDADANOS DEBEN SER REPRESENTADOS PRECISAMENTE 

POR CIUDADANOS, ELECTOS POR ELLOS MISMOS, A TRAVÉS DE 

MECANISMOS QUE PERMITAN UNA PLENA LIBERTAD DE DECISIÓN, PUES 

SE REQUIERE DE SU SABIO CONSEJO, O BIEN, DE SU PRUDENTE REPROCHE 

PARA CORREGIR EL RUMBO, PUES QUIEN NO ACEPTA CRÍTICA, JAMÁS 

FLORECERÁ EN LA RAZÓN. NO HAY QUE OLVIDAR: “LA PALABRA DE LA 

VERDAD PRONUNCIADA CLARA Y ENÉRGICAMENTE ES LA HERRAMIENTA 

MAS EFECTIVA CONTRA LA TIRANÍA Y EL TOTALITARISMO”. ESTAMOS 

CONCIENTES QUE EN UN ESTADO COMO EL NUESTRO, DEBE IMPULSARSE 

LA MARCHA DEL PROGRESO Y LA TRANSFORMACIÓN QUE EXIGE 

NUESTRA SOCIEDAD NUEVOLEONESA, POR ELLO, MERECE DE SU 

ADMINISTRACIÓN, ACCIONES DE TAL MAGNITUD QUE SOLO SON 
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POSIBLES MEDIANTE LA CONCURRENCIA DE LOS TRES PODERES, SIN 

ACTITUDES ABSOLUTISTAS DE NADIE, SINO AL TENOR DE RELACIONES 

INSTITUCIONALES QUE FORTALEZCAN NUESTRA ENTIDAD. EN 

MOMENTOS EN QUE AFRONTAMOS UNA CRISIS ECONÓMICA QUE AFECTA 

AL ORDEN MUNDIAL, ESPERAMOS COMO LEGISLATURA PODER SER 

DIGNOS DE QUE SE PRONUNCIE RESPECTO DE LA MISMA LAS PALABRAS 

DE DON NICÉFORO ZAMBRANO, QUIEN DIJO: “CONTEMPLO Y ADMIRO CON 

SATISFACCIÓN EL PRODUCTO DE UNA LABOR CONCIENZUDA Y HONRADA. 

EXENTA DE PREJUICIOS Y ENCAMINADA SOLO A DAR FORMA A LAS IDEAS DE 

MEJORAMIENTO Y EVOLUCIÓN AMBICIONADAS”, Y QUE USTED SR. 

GOBERNADOR, EN REPRESENTACIÓN DE LA CIUDADANÍA, AL FINAL DE 

SU MANDATO, PUEDA REPETIR, CON TAN ILUSTRE PERSONAJE 

NUEVOLEONÉS LO SIGUIENTE: “ES POR ELLO QUE ALTAMENTE 

CONMOVIDO EXPRESO MIS CONGRATULACIONES A ESTA HONORABLE 

LEGISLATURA. QUE HA SABIDO, CUMPLIENDO CON SU DEBER, 

CORRESPONDER A LA CONFIANZA DE SUS ELECTORES”. SEÑOR 

GOBERNADOR, EN LA GLOSA DEL INFORME QUE USTED PRESENTA, 

ESTAREMOS EN POSIBILIDADES DE CONOCER EL AVANCE EN LOS TEMAS 

TORALES PARA EL ESTADO. EN DICHO ANÁLISIS, USTED, A TRAVÉS DE 

LOS SECRETARIOS DE DESPACHO, TENDRÁ LA OPORTUNIDAD DE 

OFRECER MAYOR DETALLE DE LOS ACTOS DE SU ADMINISTRACIÓN; 

TENGA LA SEGURIDAD DE QUE LAS COMPARECENCIAS QUE RESULTEN, 

SERÁN RESPETUOSAS, ES OBVIO QUE TAMBIÉN OBJETIVAS, PUES EL 

ÚNICO FIN QUE GUÍA A TODOS LOS LEGISLADORES DE ESTE HONORABLE 
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CONGRESO, ES BRINDAR UN MEJOR FUTURO PARA EL PUEBLO DE NUEVO 

LEÓN Y PARA EL PUEBLO DE MÉXICO. SABEMOS QUE LA DINÁMICA 

GUBERNAMENTAL ES MUY AMPLIA, SIN EMBARGO DEBEMOS ENTENDER 

CLARAMENTE LOS DICTADOS POPULARES, PUES LA PARTICIPACIÓN 

POLÍTICA, COMO BIEN LO SEÑALO HACE AÑOS ADOLFO CHRISTLIEB 

IBARROLA, NO CONSISTE EN LA “TOMA DE POSICIONES PARA 

SALVAGUARDAR O PROMOVER INTERESES PARTICULARES DE CLASE O DE 

GRUPO, SINO PROMOCIÓN DE LAS EXIGENCIAS DEL BIEN COMÚN SOBRE 

BASES DE JUSTICIA QUE TRASCIENDAN A TODOS LOS HOMBRES”. POR ESTO 

DEBEMOS RESPETAR CON BASE EN LA JUSTICIA, LA EXPRESIÓN DEL 

PUEBLO, Y SI BIEN LAS MAYORÍAS OTORGADAS MEDIANTE EL VOTO 

POPULAR, TANTO EN LOS PARLAMENTOS COMO EN LOS GOBIERNOS, 

TIENEN SUS RESPONSABILIDADES FRENTE A LA SOCIEDAD, TAMBIÉN ES 

UN ACTO DE JUSTICIA Y DE CIVILIDAD POLÍTICA, RESPETAR EL EJERCICIO 

DE ESAS RESPONSABILIDADES. TENEMOS UNA HERENCIA DE VALORES 

CLARAMENTE DEFINIDA, QUE COMO NUEVOLEONESES DEBEMOS Y 

ESTAMOS OBLIGADOS A HONRAR, BAJO LOS PRINCIPIOS QUE CON MUCHO 

ESFUERZO FUERON FORJANDO A NUESTRA ENTIDAD: EL TRABAJO, LA 

HONESTIDAD, LA JUSTICIA, LA LEALTAD Y LA VERDAD. NO DEBEMOS 

PERMITIR, QUE POR AMBICIONES DE UNOS CUANTOS, NUEVO LEÓN 

PIERDA SU IDENTIDAD, POR EL CONTRARIO, FORJEMOS UNA COMÚN 

HERENCIA CULTURAL Y POR ULTIMO, AUNQUE NO POR ELLO MENOS 

IMPORTANTE,  EN LA SOLIDARIDAD MENTAL Y DE CORAZÓN. SI NUESTRA 

PRIORIDAD SE ORIENTA HACIA LA PERSONA HUMANA, COMO RAZÓN DE 
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SER DE NUESTRA ACTIVIDAD POLÍTICA, Y ENCAUSAMOS LOS ESFUERZOS 

EN SATISFACER EN LO POSIBLE LAS NECESIDADES DE SEGURIDAD, 

EMPLEO, SALUD, VIVIENDA Y SANO ESPARCIMIENTO, HABREMOS 

ENCONTRADO EL CAMINO PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE 

NUESTRAS FAMILIAS Y NUESTRA SOCIEDAD, Y DE ESTA FORMA 

ENALTECER AÚN MAS NUESTRA PROPIA IDENTIDAD. ¡NUEVO LEÓN, 

COMPAÑEROS DIPUTADOS, SEÑOR GOBERNADOR, NUEVO LEÓN Y SU 

GENTE LO MERECEN!. MUCHAS GRACIAS”. (APLAUSOS) 

 

ENSEGUIDA EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “SOLICITO A LOS PRESENTES 

PONERSE DE PIE PARA ENTONAR EL HIMNO NACIONAL MEXICANO”. 

 

 

RENDIDOS LOS HONORES A LA BANDERA Y ENTONADO EL HIMNO 

NACIONAL, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “FAVOR DE TOMAR ASIENTO. DE 

CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN VIII 

DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DE ESTE HONORABLE 

CONGRESO DEL ESTADO, ME PERMITO DESIGNAR EN COMISIÓN A LOS CC. 

DIPUTADOS: OSCAR CANO GARZA, BENITO CABALLERO GARZA, MARIA 

DOLORES LEAL CANTÚ Y ZEFERINO JUÁREZ MATA, PARA QUE 

ACOMPAÑEN AL C. GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, LIC. 

JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, E INVITADOS DE HONOR A LA 

SALIDA DEL RECINTO OFICIAL DEL CONGRESO DEL ESTADO.  SE DECRETA 

UN RECESO”. 
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EFECTUADO LO ANTERIOR, EL C. PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN 

SIENDO LAS TRECE HORAS CON CUARENTA Y TRES MINUTOS, CITANDO 

PARA LA PRÓXIMA SESIÓN A LA HORA Y DIA QUE MARCA EL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL HONORABLE 

CONGRESO DEL ESTADO, ELABORÁNDOSE PARA CONSTANCIA EL 

PRESENTE DIARIO DE DEBATES.- DAMOS FE: 

 

 

C. PRESIDENTE:  

 
 

DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA.  

 

 

C. SECRETARIO:       C. SECRETARIO: 

 

 

 

 

DIP. GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE       DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ.  

 

 

 
 

 
 

DD # 251-LXX-08. SESIÓN SOLEMNE 

MARTES 14 DE OCTUBRE DE 2008.   
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